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sobre ayudas e incentivos a ayuntamientos y/o empresas en situación de crisis o en proceso de reestructuración, gestio-
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paros formulados en informes de la Intervención General de la Junta de Andalucía en relación con el procedimiento y la 
gestión de ayudas sociolaborales a trabajadores/as afectados por expedientes de regulación de empleo o por procesos 
de reestructuración de empresas y ayudas a empresas en crisis (Calificación favorable y admisión a trámite) 41
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de informar sobre la situación del sector almadrabero en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 41

–	 8-11/APP-000185,	Solicitud	de	comparecencia	del	Consejo	de	Gobierno	ante	el	Pleno	de	la	Cámara,	a	fin	de	informar	
sobre el resultado de la reunión mantenida de la Consejera de Obras Públicas y Vivienda con el Ministro de Fomento, en 
relación a las últimas decisiones adoptadas por la Unión Europea en relación al Corredor Mediterráneo en su recorrido 
por Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 42

–	 8-11/APP-000186,	Solicitud	de	comparecencia	del	Consejero	de	Medio	Ambiente	ante	el	Pleno	de	la	Cámara,	a	fin	de	
informar sobre los residuos radiactivos en las Marismas del Rincón (Balsas de Fosfoyesos); naturaleza, extensión, ori-
gen y alcance, así como sobre el plan de restauración y la repercusión en la salud de la población cercana (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 42

–	 8-11/APP-000192,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Agricultura	y	Pesca	ante	el	Pleno	de	la	Cámara,	a	fin	
de informar sobre las medidas del gobierno de Andalucía en apoyo al sector del aceite de oliva (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 42

– 8-11/APP-000193, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Agricultura y Pesca ante el Pleno de la Cámara, a 
fin	de	informar	sobre	la	reforma	de	la	Política	Pesquera	Común	y	su	repercusión	en	Andalucía	(Calificación favorable y 
admisión a trámite) 42

–	 8-11/APP-000194,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Agricultura	y	Pesca	ante	el	Pleno	de	la	Cámara,	a	fin	
de hacer balance de las actuaciones llevadas a cabo durante la crisis sanitaria de la bacteria E.Coli (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 42

–	 8-11/APP-000196,	Solicitud	de	comparecencia	del	Consejo	de	Gobierno	ante	el	Pleno	de	la	Cámara,	a	fin	de	informar	so-
bre las actuaciones desarrolladas durante la crisis sanitaria de la bacteria E.coli (Calificación favorable y admisión a trámite) 42
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–	 8-11/APP-000198,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Agricultura	y	Pesca	ante	el	Pleno	de	la	Cámara,	a	fin	
de informar sobre el Plan Encamina2 (Calificación favorable y admisión a trámite) 43

solicitud de comParecencia en comisión

–	 8-11/APC-000391,	Solicitud	de	comparecencia	del	Consejero	de	Educación	ante	la	Comisión	de	Educación,	a	fin	de	infor-
mar sobre las irregularidades detectadas en el ISE (Ente Público de Infraestructuras y Servicios Educativos) en relación 
con la contratación y ejecución de obras en la provincia de Cádiz y otras (Calificación favorable y admisión a trámite) 43

–	 8-11/APC-000392,	Solicitud	de	comparecencia	del	Consejero	de	Empleo	ante	la	Comisión	de	Empleo,	a	fin	de	informar	
sobre el cierre de la planta de VISTEON (Cádiz Electrónica-Ford) en El Puerto de Santa María, Cádiz (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 43

– 8-11/APC-000393, Solicitud de comparecencia del Consejero de Economía, Innovación y Ciencia ante la Comisión de 
Economía,	Innovación	y	Ciencia,	a	fin	de	informar	sobre	el	cierre	de	la	planta	de	VISTEON	(Cádiz	Electrónica-Ford)	en	
El Puerto de Santa María (Cádiz) (Calificación favorable y admisión a trámite) 43

– 8-11/APC-000394, Solicitud de comparecencia del Consejero de Gobernación y Justicia ante la Comisión de Gobernación 
y	Justicia,	a	fin	de	informar	sobre	la	presentación	del	borrador	de	Decreto	para	la	implantación	de	la	nueva	oficina	judicial	
en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 43

– 8-11/APC-000395, Solicitud de comparecencia del Consejero de Gobernación y Justicia ante la Comisión de Gobernación 
y	Justicia,	a	fin	de	informar	sobre	el	futuro	Plan	de	Calidad	de	la	Justicia	en	Andalucía	2012-2016	(Calificación favorable 
y admisión a trámite) 43

–	 8-11/APC-000396,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	la	Presidencia	ante	la	Comisión	de	Presidencia,	a	fin	
de informar sobre la Conmemoración del Milenio de la Fundación de Reino de Granada (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 44

–	 8-11/APC-000397,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	la	Presidencia	ante	la	Comisión	de	Presidencia,	a	fin	
de informar sobre las nuevas competencias que va a asumir la Delegación de la Junta de Andalucía en Madrid sobre 
asesoramiento y consultoría a empresas, así como los medios con los que contará para ello (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 44

–	 8-11/APC-000398,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	la	Presidencia	ante	la	Comisión	de	Presidencia,	a	fin	
de informar sobre las actividades llevadas a cabo o a realizar por el Centro de Estudios Andaluces en el presente año 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 44

– 8-11/APC-000399, Solicitud de comparecencia de la Fiscal Delegada de la Comunidad Autónoma de Andalucía de 
Violencia	sobre	la	Mujer	ante	la	Comisión	de	Igualdad	y	Bienestar	Social,	a	fin	de	informar	sobre	la	Memoria	de	esta	
Fiscalía para el año 2010 (Calificación favorable y admisión a trámite) 44

– 8-11/APC-000400, Solicitud de comparecencia del Consejero de Economía, Innovación y Ciencia ante la Comisión de 
Economía,	 Innovación	y	Ciencia,	a	fin	de	 informar	sobre	 los	procedimientos	de	contratación	de	personal	del	antiguo	
Instituto de Fomento de Andalucía, actualmente IDEA, a la vista de los informes de la Intervención General de la Junta 
de Andalucía que alertó, al menos durante los años 2002, 2003, 2007 y 2008, que los procedimientos no se ajustaban a 
los principios de igualdad, publicidad, mérito y capacidad (Calificación favorable y admisión a trámite) 44

– 8-11/APC-000401, Solicitud de comparecencia del Ex Interventor General de la Junta de Andalucía, D. Manuel Gómez 
Martínez,	 ante	Comisión,	 a	 fin	de	 informar	 y	 dar	 cuenta	de	 los	 informes	de	 la	 Intervención	General	 de	 la	 Junta	de	
Andalucía en relación a la tramitación de los expedientes de regulación de empleo y gestión de ayudas sociolaborales 
a trabajadores, empresas y ayuntamientos afectados por procesos de reestructuración o en crisis, gestionados por el 
Instituto de Fomento de Andalucía, actualmente IDEA (Calificación favorable y admisión a trámite) 44

– 8-11/APC-000402, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Hacienda y Administración Pública ante la Comisión 
de	Hacienda	y	Administración	Pública,	a	fin	de	informar	sobre	la	situación	creada	como	consecuencia	de	la	anulación,	
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por el Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, de los Estatutos de la Agencia Tributaria de Andalucía (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 45

– 8-11/APC-000403, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Hacienda y Administración Pública ante la Comisión 
de	Hacienda	y	Administración	Pública,	a	fin	de	informar	sobre	el	rechazo	del	Ministerio	de	Economía	y	Hacienda	al	Plan	
de	Reequilibrio	Económico	y	Financiero	por	el	Consejo	de	Gobierno	por	 incumplir	el	objetivo	del	déficit	 (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 45

– 8-11/APC-000404, Solicitud de comparecencia del Consejero de Economía, Innovación y Ciencia ante la Comisión de 
Economía,	Innovación	y	Ciencia,	a	fin	de	informar	sobre	la	situación,	a	día	de	hoy,	de	los	distintos	proyectos	que	se	
están llevando a cabo o están pendientes de desarrollar en el Parque Tecnológico de la Salud (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 45

–	 8-11/APC-000405,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Salud	ante	la	Comisión	de	Salud,	a	fin	de	informar	sobre	
la situación económica de la Empresa Pública Hospital Costa del Sol. Balances ejercicios presupuestarios 2010 y 2009, 
así como viabilidad del cumplimiento de los compromisos con proveedores, plantilla de trabajadores y trabajadoras y 
ampliación del hospital comarcal Costa del Sol (Calificación favorable y admisión a trámite) 45

– 8-11/APC-000406, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura 
y	Pesca,	a	fin	de	informar	sobre	la	situación	del	sector	almadrabero	en	Andalucía	(Calificación favorable y admisión a 
trámite) 45

– 8-11/APC-000407, Solicitud de comparecencia del Consejero de Medio Ambiente ante la Comisión de Medio Ambiente, 
a	fin	de	informar	sobre	los	residuos	radiactivos	en	las	Marismas	del	Rincón	(balsas	de	fosfoyesos);	naturaleza,	exten-
sión, origen y alcance, así como el plan de restauración y la repercusión en la salud de la población cercana (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 45

–	 8-11/APC-000408,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Salud	ante	la	Comisión	de	Salud,	a	fin	de	informar	
sobre su política de reordenación de las unidades de Gestión Clínicas (Calificación favorable y admisión a trámite) 46

–	 8-11/APC-000409,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Salud	ante	la	Comisión	de	Salud,	a	fin	de	que	informe	
sobre el desarrollo e implantación del Sistema Integral de Gestión Logística, SIGLO (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 46

–	 8-11/APC-000410,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Salud	ante	la	Comisión	de	Salud,	a	fin	de	informar	
sobre el desarrollo del Plan Verano 2011 (Calificación favorable y admisión a trámite) 46

–	 8-11/APC-000411,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Salud	ante	la	Comisión	de	Salud,	a	fin	de	informar	
sobre la marcha, previsiones y anualidades presupuestarias de la ejecución de las obras del Hospital Materno Infantil de 
Almería (Calificación favorable y admisión a trámite) 46

–	 8-11/APC-000412,	Solicitud	de	comparecencia	del	Consejero	de	Educación	ante	 la	Comisión	de	Educación,	a	fin	de	
informar sobre las irregularidades detectadas en el Ente Público de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE), en 
relación con la contratación y ejecución de obras (Calificación favorable y admisión a trámite) 46

–	 8-11/APC-000413,	Solicitud	de	comparecencia	del	Consejero	de	Empleo	ante	la	Comisión	de	Empleo,	a	fin	de	informar	
sobre la posición del Gobierno andaluz ante el anuncio de aplicación de un expediente de regulación de empleo que 
afectaría a casi la totalidad de la plantilla de la fábrica de Gadir Solar en Puerto Real, Cádiz (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 46

– 8-11/APC-000414, Solicitud de comparecencia del Consejero de Economía, Innovación y Ciencia ante la Comisión de 
Economía,	Innovación	y	Ciencia,	a	fin	de	informar	sobre	la	posición	del	Gobierno	andaluz	ante	el	anuncio	de	aplicación	
de un expediente de regulación de empleo que afectaría a casi la totalidad de la plantilla de la fábrica de Gadir Solar en 
Puerto Real, Cádiz (Calificación favorable y admisión a trámite) 47

– 8-11/APC-000415, Solicitud de comparecencia de la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social ante la Comisión de 
Igualdad	y	Bienestar	Social,	a	fin	de	informar	sobre	el	II	Plan	de	Acción	Integral	para	Personas	con	Discapacidad	(2011-
2013) en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 47
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–	 8-11/APC-000416,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	la	Presidencia	ante	la	Comisión	de	Presidencia,	a	fin	
de informar sobre desarrollo, ejecución análisis y balance del PACODE 2008-2011 (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 47

–	 8-11/APC-000417,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	la	Presidencia	ante	la	Comisión	de	Presidencia,	a	fin	
de informar sobre desarrollo legislativo llevado a cabo por el Gobierno andaluz durante la actual legislatura (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 47

– 8-11/APC-000418, Solicitud de comparecencia del Director General de la RTVA ante la Comisión de Control de la 
Agencia	Pública	Empresarial	de	la	Radio	y	Televisión	de	Andalucía	y	de	sus	sociedades	filiales,	a	fin	de	informar	sobre	
análisis económico de la programación en Canal Sur TV y Canal Sur 2 (Calificación favorable y admisión a trámite) 47

– 8-11/APC-000419, Solicitud de comparecencia del Director General de la RTVA ante la Comisión de Control de la 
Agencia	Pública	Empresarial	de	la	Radio	y	Televisión	de	Andalucía	y	de	sus	sociedades	filiales,	a	fin	de	informar	sobre	
ejecución	presupuestaria	del	primer	semestre	en	la	RTVA	y	sus	sociedades	filiales	(Calificación favorable y admisión a 
trámite) 47

– 8-11/APC-000420, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la Comisión de Obras 
Públicas	y	Vivienda,	a	fin	de	informar	sobre	grado	de	cumplimiento	del	Plan	de	Ordenación	Territorial	de	la	aglomeración	
urbana de Sevilla, POTAUS (Calificación favorable y admisión a trámite) 47

– 8-11/APC-000421, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura y 
Pesca,	a	fin	de	informar	sobre	crisis	de	las	frutas	y	hortalizas	españolas,	debido	al	veto	y	al	cierre	de	las	fronteras	de	la	
Unión Europea y otros países terceros (Calificación favorable y admisión a trámite) 48

– 8-11/APC-000422, Solicitud de comparecencia del Sr. Coordinador del Plan para la mejora de la competitividad y desa-
rrollo de la Bahía de Cádiz 2007-2013 “Plan Bahía Competitiva” ante la Comisión de Economía, Innovación y Ciencia, a 
fin	de	informar	de	las	actuaciones	realizadas	al	amparo	de	dicho	plan	desde	su	puesta	en	funcionamiento	y	perspectivas	
futuras del mismo (Calificación favorable y admisión a trámite) 48

– 8-11/APC-000423, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura y 
Pesca,	a	fin	de	informar	sobre	las	medidas	del	gobierno	de	Andalucía	en	apoyo	al	sector	del	aceite	de	oliva	(Calificación 
favorable y admisión a trámite) 48

– 8-11/APC-000424, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura 
y	Pesca,	a	fin	de	valorar	las	perspectivas	financieras	para	el	periodo	2014-2020:	presupuesto	para	la	PAC	(Calificación 
favorable y admisión a trámite) 48

– 8-11/APC-000425, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura 
y	Pesca,	a	fin	de	informar	sobre	la	reforma	de	la		Política	Pesquera	Común	y	su	repercusión	en	Andalucía	(Calificación 
favorable y admisión a trámite) 48

–	 8-11/APC-000426,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Salud	ante	la	Comisión	de	Salud,	a	fin	de	informar	
sobre encuesta satisfacción del sistema sanitario público andaluz (Calificación favorable y admisión a trámite) 48

–	 8-11/APC-000427,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Salud	ante	la	Comisión	de	Salud,	a	fin	de	informar	
sobre barómetro andaluz de consumo (Calificación favorable y admisión a trámite) 48

– 8-11/APC-000428, Solicitud de comparecencia del Director General de la RTVA ante la Comisión de Control de la 
Agencia	Pública	Empresarial	de	la	Radio	y	Televisión	de	Andalucía	y	de	sus	sociedades	filiales,	a	fin	de	informar	sobre	
análisis de la información política en los informativos de Canal Sur TV y Canal Sur Radio, desde el 1 de enero de 2011, 
hasta la fecha (Calificación favorable y admisión a trámite) 49

– 8-11/APC-000429, Solicitud de comparecencia del Director General de la RTVA ante la Comisión de Control de la 
Agencia	Pública	Empresarial	de	la	Radio	y	Televisión	de	Andalucía	y	de	sus	sociedades	filiales,	a	fin	de	informar	de	la	
programación de Canal Sur para la nueva temporada (Calificación favorable y admisión a trámite) 49

BOPA 740 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 13 de septiembre de 2011

Pág.	8	 Boletín	Oficial	del	Parlamento	de	Andalucía



– 8-11/APC-000430, Solicitud de comparecencia del Director General de la RTVA ante la Comisión de Control de la 
Agencia	Pública	Empresarial	de	la	Radio	y	Televisión	de	Andalucía	y	de	sus	sociedades	filiales,	a	fin	de	informar	sobre	
la ejecución presupuestaria en el primer semestre de 2011 (Calificación favorable y admisión a trámite) 49

– 8-11/APC-000431, Solicitud de comparecencia de la Consejera de la Presidencia ante la Comisión de Presidencia, 
a	fin	de	dar	cuenta	del	desarrollo	y	ejecución	 llevada	a	cabo,	hasta	el	momento,	del	Plan	Andaluz	de	Cooperación	
Internacional para el Desarrollo 2008-2011 (PACODE) así como para informar de los principales objetivos del Plan Anual 
de la Cooperación Andaluza 2011, PACA (Calificación favorable y admisión a trámite) 49

– 8-11/APC-000432, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura 
y	Pesca,	a	fin	de	hacer	balance	de	 las	actuaciones	 llevadas	a	cabo	durante	 la	crisis	sanitaria	de	 la	bacteria	E.Coli	
(Calificación favorable y admisión a trámite) 49

– 8-11/APC-000433, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la Comisión de Obras 
Públicas	y	Vivienda,	a	fin	de	informar	sobre	la	evolución	y	perspectiva	de	los	proyectos	en	marcha	de	los	transportes	
metropolitanos en Andalucía, metros de Sevilla-Málaga y Granada (Calificación favorable y admisión a trámite) 49

– 8-11/APC-000434, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la Comisión de Obras 
Públicas	y	Vivienda,	a	fin	de	informar	sobre	la	evolución	y	perspectivas	de	todos	los	proyectos	tranviarios	en	marcha	en	
Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 49

–	 8-11/APC-000435,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	la	Presidencia	ante	la	Comisión	de	Presidencia,	a	fin	
de informar de los efectos para Andalucía de la reforma constitucional acordada por PSOE y PP (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 50

– 8-11/APC-000436, Solicitud de comparecencia del Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Comisión de 
Turismo,	Comercio	y	Deporte,	a	fin	de	informar	sobre	la	denegación	de	ayuda	para	la	celebración	de	semifinal	de	Copa	
Davis en la ciudad de Córdoba (Calificación favorable y admisión a trámite) 50

–	 8-11/APC-000437,	Solicitud	de	comparecencia	del	Consejero	de	Empleo	ante	la	Comisión	de	Empleo,	a	fin	de	informar	
sobre las políticas de empleo para discapacitados (Calificación favorable y admisión a trámite) 50

–	 8-11/APC-000438,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Salud	ante	la	Comisión	de	Salud,	a	fin	de	informar	
sobre la última encuesta de satisfacción (Inadmisión a trámite) 50

–	 8-11/APC-000439,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Salud	ante	la	Comisión	de	Salud,	a	fin	de	informar	
sobre el balance del Plan Verano 2011 (Calificación favorable y admisión a trámite) 50

–	 8-11/APC-000440,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Salud	ante	la	Comisión	de	Salud,	a	fin	de	informar	
sobre la aplicación de la Ley de la Muerte Digna andaluza (Calificación favorable y admisión a trámite) 50

–	 8-11/APC-000441,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	la	Presidencia	ante	la	Comisión	de	Presidencia,	a	fin	
de informar sobre el desarrollo realizado del PACODE 2008-2011, hasta la fecha, y para informar de los objetivos del 
PACA 2011 (Calificación favorable y admisión a trámite) 51

–	 8-11/APC-000442,	Solicitud	de	comparecencia	del	Consejero	de	Medio	Ambiente	ante	la	Comisión	de	Medio	Ambiente,	a	fin	
de informar sobre la estrategia andaluza de gestión integrada de la geodiversidad (Calificación favorable y admisión a trámite) 51

– 8-11/APC-000443, Solicitud de comparecencia de la Consejera de la Presidencia ante la Comisión de Presidencia, 
a	fin	de	 informar	sobre	el	desarrollo	 legislativo	puesto	en	marcha	por	el	Gobierno	de	Andalucía	durante	 la	presente	
Legislatura (Calificación favorable y admisión a trámite) 51

–	 8-11/APC-000444,	Solicitud	de	comparecencia	del	Consejero	de	Educación	ante	 la	Comisión	de	Educación,	a	fin	de	
informar sobre el Plan de Oportunidad Laborales en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 51

–	 8-11/APC-000445,	Solicitud	de	comparecencia	del	Consejero	de	Educación	ante	 la	Comisión	de	Educación,	a	fin	de	
informar sobre el Instituto de Enseñanza a Distancia de Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 51
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–	 8-11/APC-000446,	Solicitud	de	comparecencia	del	Consejero	de	Educación	ante	 la	Comisión	de	Educación,	a	fin	de	
informar sobre Beca 6000 (Calificación favorable y admisión a trámite) 51

–	 8-11/APC-000447,	Solicitud	de	comparecencia	del	Consejero	de	Educación	ante	 la	Comisión	de	Educación,	a	fin	de	
informar sobre el Plan Segunda Oportunidad Educativa de Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 52

–	 8-11/APC-000448,	Solicitud	de	comparecencia	del	Consejero	de	Educación	ante	 la	Comisión	de	Educación,	a	fin	de	
informar sobre la gestión de la Gerencia Provincial del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos 
en Cádiz (Calificación favorable y admisión a trámite) 52

– 8-11/APC-000449, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura y 
Pesca,	a	fin	de	informar	sobre	la	Reforma	Pesquera	Común	(Calificación favorable y admisión a trámite) 52

– 8-11/APC-000450, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura 
y	Pesca,	a	fin	de	informar	sobre	el	balance	de	la	gestión	de	las	ayudas	en	la	crisis	de	la	bacteria	E.coli	(Calificación 
favorable y admisión a trámite) 52

–	 8-11/APC-000451,	Solicitud	de	comparecencia	de	la	Consejera	de	Salud	ante	la	Comisión	de	Salud,	a	fin	de	informar	
sobre barómetro de consumo (Calificación favorable y admisión a trámite) 52

RÉGIMEN INTERIOR

Personal y organización administrativa

– Resolución por la que se dispone el cese de don Joaquín Virués de Segovia Fernández, en su condición de personal 
eventual del Parlamento de Andalucía 53
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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

ProPosición no de ley en Pleno

8-11/PNLP-000037, Proposición no de Ley relati-
va a apoyo al sector de la piña y el piñón

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley ante el 
Pleno, relativa a apoyo al sector de la piña y el piñón.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La búsqueda de aprovechamientos y sistemas de 
producción compatibles con la conservación del medio 
natural es una preocupación permanente de la sociedad 
actual, muy consciente de la necesidad de preservar 
el entorno natural, como sumidero de biodiversidad e 
intangibles, sin renunciar al aprovechamiento ordenado 
de sus recursos, fuente de generación de riqueza, em-
pleo y asentamiento de la población rural en el territorio.

Ejemplo de esto son las masas de pino piñonero, cu-
yos aprovechamientos permiten compatibilizar desarrollo 
y conservación, presentando una serie de cualidades y 
valores,	que	les	confieren	un	papel	medio	ambiental	y	
social primordial para los territorios, más aún cuando 
aquéllas, en su gran mayoría, están localizadas en 
parques	naturales	o	en	sus	áreas	de	influencia:
•	 El piñón es un producto alimenticio empleado des-

de la antigüedad; fruto seco muy apreciado y prota-
gonista de nuestro acervo cultural y gastronómico; 
cuyas propiedades nutritivas son bien conocidas, 
destacando por su alto contenido en proteínas, con 
ácidos grasos mono y poliinsaturados de alta cali-
dad para la salud humana, y rico en minerales como 
el potasio, fósforo, zinc, magnesio, hierro, ácido fó-
lico y calcio.

•	 Además del piñón, existen otros productos deriva-
dos de la piña con alto valor energético para su uso 
como biocombustible y como material inerte para 
coberturas en jardinería.

•	 Es fuente de intangibles como el valor estético y pai-
sajístico, la calidad del aire, la belleza de los soni-
dos...etcétera, que contienen una gran importancia 
cultural, social, medioambiental y económica, atra-
yendo actividades relacionadas con el deporte o el 
turismo rural.

•	 El pinar contribuye a la regulación climática y al 
mantenimiento de la diversidad biológica, teniendo 
una gran importancia ecológica, como queda cons-
tatado por su gran capacidad de adaptación a la 
sequía y su valor protector contra la erosión en la 
fijación	de	dunas,	terrenos	arenosos	o	en	pendiente,	
como por su función de cobijo y alimento para fauna, 
base alimenticia a su vez de especies en peligro de 
extinción, como el lince ibérico o el águila imperial.

•	 La recolección de piñas tiene una indudable reper-
cusión en el ámbito social, pues requiere abundante 
mano de obra especializada, pudiendo generar nu-
merosos puestos de trabajo y complementos de ren-
ta en las áreas rurales. En las últimas campañas se 
viene complementando la recolección manual con la 
recogida mecanizada que, si bien es aún incipiente 
su	desarrollo,	aflorará	nuevas	empresas	dedicadas	
al alquiler o manejo de este tipo de maquinaria; in-
crementará la cantidad de piña recogida, y fomen-
tará	empleos	de	menor	riesgo	y	mejor	cualificación.

•	 Es un medio de vida básico de muchas poblaciones 
rurales, que han sabido hacer del aprovechamiento 
racional de la piña una fuente de riqueza, que deriva 
en	la	fijación	de	la	población	al	territorio	y	en	el	au-
mento de su calidad de vida.

De acuerdo con la Adecuación del Plan Forestal 
Andaluz,	 Horizonte	 2015,	 la	 superficie	 de	 pinar	 de	
pino piñonero en Andalucía suma 180.784 hectáreas, 
ocupando	la	mayor	extensión	superficial	de	masas	de	
pino piñonero en el mundo (32,6%). Sin embargo, no 
toda	esta	superficie	cuenta	con	la	misma	potencialidad	
productiva, por lo que es necesario establecer una 
discriminación real entre las distintas masas de pinar, 
en relación a su capacidad productiva y los servicios 
ecosistémicos a que da lugar, lo que plantea la necesi-
dad	de	realizar	un	censo	del	pinar	andaluz	que	defina	
los estados existentes.

Estamos ante la posibilidad de conservar y desa-
rrollar un sistema ecológico único en la cuenca del 
Mediterráneo y de especial importancia en Andalucía, 
asociado a su terreno y a su clima, de gran potencial, 
con características propias y singulares que tiene una 
gran repercusión biológica, ecológica y medioambiental, 
que puede ser una opción de yacimiento de empleo 
para los territorios de actuación y que es alternativa 
económica sostenible, encajando a la perfección con las 
demandas	sociales	y	las	líneas	estratégicas	definidas.
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No obstante las características señaladas y partien-
do del reconocimiento de esfuerzos realizados en los 
últimos años desde el sector privado y la Administra-
ción pública, la cual no ha sido ajena a esta realidad 
e inquietud, considerando, en numerosos documentos 
(Plan Forestal Andaluz, Estrategia Andaluza de Ges-
tión Integrada de la Biodiversidad, etc.), criterios de 
desarrollo sostenible y de regulación y ordenación de 
los recursos naturales como principios orientadores 
básicos, el diagnóstico de la situación actual y espe-
cífica	de	este	sector	no	es	halagüeño,	detectándose	
un estancamiento, debido fundamentalmente a los 
siguientes factores:
•	 Necesidad de impulsar al sector, adecuando la nor-

mativa relativa al aprovechamiento del piñón, re-
forzando el dinamismo empresarial, estableciendo 
mecanismos adecuados de control, seguimiento y 
apoyo, y ejecutando acciones que avancen en los 
procesos de incentivos y de ordenación, de una ma-
nera	ágil,	operativa,	flexible,	continua	y	adaptada	a	
las realidades del sector

•	 Inestabilidad y decremento de la producción: el alto 
grado de vecería en el ciclo productivo del cultivo, 
aumentada por su sensibilidad climatológica (la 
meteorología de un año afecta a la producción de 
dos campañas consecutivas) hace que las cose-
chas tengan una gran variabilidad y no sea posible 
establecer un patrón productivo homogéneo. Es ne-
cesario, por tanto, garantizar unos rendimientos es-
tables a nivel regional, mediante la puesta en valor 
de nuevos rodales y el máximo desarrollo de los ya 
existentes, con la introducción y mejora de técnicas 
adecuadas y sostenibles de manejo (claras, realces, 
podas	de	 fructificación,	 injertos,	etc.)	que	asienten	
la rentabilidad del aprovechamiento, reduzcan la 
vecería y aseguren la conservación de las masas. 
Fortalecer el aprovechamiento del piñón es esencial 
para evitar el abandono de los cuidados culturales 
de los pinares; si se produce éste, aparecen pro-
blemas ecológicos, incrementando el riesgo de in-
cendios, disminuyendo la biodiversidad y la calidad 
paisajística. Por último, la pérdida de la capacidad 
productora de las masas limita el desarrollo de la 
industria de transformación, motor de la generación 
de empleos y de renta, que requiere de la materia 
prima	para	finalizar	la	cadena	del	producto,	extraer	
el valor añadido, que éste repercuta en el territorio y 
revierta en las masas, cerrando el ciclo.

•	 Escasos recursos para la investigación: ante el des-
conocimiento de la realidad del sector se hace muy 
difícil	realizar	avances	científicos	que	permitan	mejo-
rar las condiciones de la especie y su potencial pro-
ductivo. No obstante, desde las distintas institucio-
nes y centros de investigación se han desarrollado 
estudios y propuestas, que han producido avances. 
En especial, hay que citar el programa de mejora del 
pino piñonero que lleva a cabo la Consejería de Me-

dio	Ambiente	desde	finales	de	los	años	ochenta,	con	
objeto de desarrollar su mejora genética y tecnoló-
gica dirigida a la propagación de genotipos grandes 
productores de piñón en plantaciones injertadas. La 
Consejería cuenta en la actualidad con una serie 
de ensayos de campo establecidos desde hace dos 
décadas y una extensa base de datos de su segui-
miento, cuyos resultados deben ser transferidos al 
sector y a los potenciales usuarios. Es necesario 
potenciar estos esfuerzos y dotarles de continuidad, 
enmarcándolos dentro de un proyecto más global de 
I+D+i a nivel de la Comunidad Autónoma que per-
mita aglutinar todos los conocimientos adquiridos, 
transmitirlos y desarrollar la potencialidad del sec-
tor, desde las masas de pinar productoras de piñas 
hasta la comercialización de los piñones, pasando 
por los manejos del ecosistema, la transformación 
del	producto,	la	definición	de	estándares	de	calidad,	
estudios de marcas, canales de distribución, etc.

•	 Necesidad de impulsar alternativas complementa-
rias a la recolección tradicional: la recolección de 
la piña, tradicionalmente, se realiza de forma ma-
nual, suponiendo, durante la campaña de recolec-
ción, una fuente de ocupación complementaria en 
las áreas rurales donde se desarrolla esta actividad. 
Además en las últimas campañas, si bien de forma 
incipiente, se viene complementando la recolección 
manual con la recogida mecanizada, haciendo, a su 
vez,	que	afloren	nuevas	empresas	dedicadas	al	al-
quiler o manejo de este tipo de maquinaría, que se 
incremente la cantidad de piña recolectada y que el 
personal empleado en la recogida realice un trabajo 
de	menor	riesgo	y	mejor	cualificación,	ampliando	el	
personal disponible; de esta forma y paralelamente 
a la profesionalización de los agentes del sector, la 
introducción de la recolección mecanizada debe ser 
una estrategia clara de cara al presente y futuro de 
nuestras masas.

•	 Ausencia	de	ayudas	específicas	al	sector:	La	polí-
tica agroforestal, medioambiental y de desarrollo 
rural, ha dotado de ayudas a determinadas activida-
des en las que se ha valorado su repercusión para 
las zonas de actuación; su localización en espacios 
naturales	 protegidos	 o	 áreas	 de	 influencia;	 su	 ca-
pacidad para crear riqueza y empleo, y su labor de 
conservación y generación de medio ambiente ver-
de. No es este el caso de las masas de pinar pro-
ductoras de piña que, con condicionantes semejan-
tes a otros sistemas leñosos, ha permanecido fuera 
de	las	líneas	de	ayuda	específicas	a	la	producción,	
aceptando los propietarios, en exclusividad, su res-
ponsabilidad como gestores medioambientales y 
asumiendo los gastos de mantenimiento y cuidado 
del ecosistema. A su vez, los agentes transforma-
dores han hecho un esfuerzo por organizarse, han 
buscado sinergias y alianzas con el sector público, 
haciendo	reflexiones	propositivas	y	demostrando	su	
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implicación y su voluntad inequívoca de participar y 
asumir los condicionantes del proceso regulativo, en 
aras a potenciar el sector. Propietarios y operadores 
no han dejado de ejercer su responsabilidad, a pe-
sar	de	no	contar	con	ayudas	específicas.

•	 Pérdida de la identidad cultural: además de las mo-
tivaciones económicas, de empleabilidad o medio-
ambientales, el abandono del pinar afecta a la idio-
sincrasia de los territorios, a su cultura y tradiciones, 
que tienen un alto componente de cohesión social y 
una gran potencialidad de desarrollo en su compo-
nente turística.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Par-
lamentario Socialista presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Adaptar la normativa que regula el aprovecha-
miento del piñón en Andalucía a las necesidades y 
particularidades actuales del sector, asegurando la 
trazabilidad de este producto comestible natural, tan 
apreciado y tan presente en nuestro acervo cultural y 
gastronómico.

2.	 Articular	 una	 ayuda	 agroambiental	 específica	
para los pinares de pinar productores de piña, den-
tro del Programa de Desarrollo Rural de Andalucía, 
conectado a las estrategias de dinamización de los 
espacios	naturales	protegidos	y	áreas	de	influencia,	y	
condicionada a la gestión medioambiental sostenible 
de los pinares.

3. Realizar un censo del pinar andaluz productor 
de piña y una capa de información dentro de un Sis-
tema	 de	 Información	Geográfico	 (SIG)	 en	 el	 que	 se	
discriminen las masas de pinar productor de piña, 
tanto públicos como privados, objeto de conservación 
y puesta en valor.

4. Promover el cambio tecnológico en la recolección 
de	 la	piña	mediante	el	uso	de	maquinaria	específica	
para la recolección.

5. Incentivar a las empresas establecidas o de nueva 
creación en las zonas de actuación, especialmente a 
las cooperativas agroforestales, dado el carácter social 
de estas empresas, con objeto de fomentar la trans-
formación de la piña y la comercialización del piñón, 
para extraer y reintegrar el valor añadido y fomentar su 
diferenciación como fruto seco de propiedades nutritivas 
de alta calidad para la salud humana.

6.	Consolidar	un	programa	específico	de	I+D+i+f,	a	
nivel de la Comunidad Autónoma, dotado con un equi-
po multidisciplinar, destinado a mejorar la capacidad 
productiva, la conservación del sistema agroforestal, la 
implantación de la mecanización, el desarrollo industrial, 
la distribución, comercialización, la formación, etc.

7. Solicitar la inclusión, a todos los efectos, del piñón 
como fruto de cáscara de acuerdo con la normativa 

de la Unión Europea, susceptible, por consiguiente, de 
recibir la ayuda comunitaria a los frutos secos.

Sevilla, 26 de julio de 2011. 
El Portavoz del G.P. Socialista, 

Mario Jesús Jiménez Díaz.

8-11/PNLP-000038, Proposición no de Ley relati-
va a solicitud de referéndum sobre la reforma de 
la Constitución propuesta, solicitando su trami-
tación ante el Pleno de las Cortes

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 171 del Reglamento de la Cámara
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 1 de septiembre de 2011, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 169.1 del Reglamento de la Cá-
mara,	ha	calificado	favorablemente	y	admitido	a	trámite	
la Proposición no de Ley en Pleno 8-11/PNLP-000038, 
relativa a solicitud de referéndum sobre la reforma 
de la Constitución propuesta, solicitando su trami-
tación ante el Pleno de las Cortes, presentada por 
el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía, si bien al entender que se pretende 
que	 la	Cámara	manifieste	una	determinada	voluntad	
en relación con materias de competencia exclusiva 
del Estado, la Mesa considera que le es de aplicación 
lo dispuesto en el artículo 171 del Reglamento de la 
Cámara, por lo que para ser incluido en un orden del 
día de una sesión plenaria deberá contar con el apoyo 
de las dos terceras partes de la Cámara o tres grupos 
parlamentarios que representen la mayoría de la misma.

Los Grupos Parlamentarios, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara, po-
drán formular enmiendas a la mencionada Proposición 
no de Ley hasta las diez horas del martes de la misma 
semana en que haya de celebrarse la sesión en que 
se debata y vote.

Sevilla, 6 de septiembre de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José Antonio Víboras Jiménez.
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA
El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 

por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente Proposición no de Ley ante el Pleno, re-
lativa a solicitud de referéndum sobre la reforma de la 
Constitución propuesta, solicitando su tramitación ante 
el Pleno de las Cortes.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La reforma de la Constitución española que preten-
den el Partido Socialista Obrero Español (PSOE) y el 
Partido Popular (PP), tal y como recoge la propuesta 
presentada el pasado día 26 de agosto para su debate 
en el Congreso de los Diputados, consiste en limitar, 
desde	nuestra	Carta	Magna,	el	déficit	y	la	deuda	pública	
de las administraciones públicas para garantizar, por 
mandato constitucional, la estabilidad presupuestaria.

Esta propuesta forma parte del paquete de medidas 
ultraliberales que los mercados y la Unión Europea están 
reclamando a los gobiernos europeos como supuestas 
medidas de superación de la crisis económica.

Independientemente de que, como se ha demos-
trado, las sucesivas medidas adoptadas, siguiendo las 
exigencias	de	los	poderes	financieros,	no	han	aportado,	
ni siquiera, indicios de que se supera la crisis, vuelve a 
crearse empleo y se recuperan los servicios públicos, 
en estos momentos lo que pretenden PSOE y PP es 
frenar el desarrollo del Estado del Bienestar. Limitar 
el	déficit	público	no	es	algo	abstracto.	Establecer	un	
techo	al	déficit	público	sin	tomar	decisiones	sobre	los	
ingresos públicos es atacar directamente a los servicios 
públicos que, por mandato constitucional, deben ser 
prestados a la ciudadanía.

El gasto público es el que determina el acceso de 
la ciudadanía a la educación, a la sanidad, a la justicia, 
a	los	servicios	sociales,...	en	definitiva	a	todas	y	cada	
de las prestaciones a las que se tiene derecho. Hablar 
de gasto público sin hablar de ingresos y tomar la de-
cisión	de	establecer	un	 tope	para	el	déficit	es	 limitar	
la inversión en la sociedad.

La medida pactada por PSOE y PP demuestra la 
sumisión de ambos partidos a los mercados y cons-
tata, una vez más, las escasas diferencias en materia 
de política económica. Tal y como reconocen ambos 
partidos, la Constitución se reforma para “calmar a los 
mercados”. No se reforma para garantizar más justicia 
social ni para garantizar mejores servicios públicos, 
mejor empleo o vivienda digna para quien la necesita. 
Se reforma la Constitución para seguir el ideario ultrali-
beral que se impone en Europa, que busca acabar con 
los sistemas públicos de protección y prestación, y con 
las conquistas sociales conseguidas en el último siglo.

Una medida de esta relevancia no puede ser adop-
tada por el acuerdo de PSOE y PP aunque sean los 
dos	 partidos	mayoritarios	 y	 tengan	 votos	 suficientes	

como para imponerla. Han sido apenas unas horas 
de negociación las que han llevado a un acuerdo de 
tanta trascendencia.

La	modificación	de	la	Constitución,	que	pretenden	
PSOE y PP, afectará de manera muy negativa al Estado 
del Bienestar de nuestro país, que, predominantemente, 
está	financiado	por	las	Comunidades	Autónomas	que	
deberían opinar sobre una cuestión de tal gravedad. 
Limitar el gasto público implica limitar el poco desa-
rrollado Estado del Bienestar de nuestro país que está 
muy alejado del que disfrutan la media de ciudadanos 
y ciudadanas europeos.

Por otra parte, aunque se habla genéricamente de 
Gasto	Público,	 la	 realidad	es	que	se	refiere	al	Gasto	
Social, ya que la reducción de gastos y los recortes han 
sido sobre pensiones, sobre empleo, sobre servicios 
públicos como educación, sanidad, servicios sociales, 
servicios domiciliarios, vivienda social, así como otros 
componentes del Estado del Bienestar.

Aunque sea legal resulta escasamente democrático 
que una reforma tan grave e importante de la Constitución 
sea aprobada porque los dos partidos mayoritarios así 
lo han decidido cuando apenas quedan dos meses de 
la actual legislatura. PSOE y PP pactan una hipoteca 
para las generaciones presentes y futuras y lo quieren 
hacer sin permitir que, al menos, la ciudadanía pueda 
opinar mediante un referéndum.

Los ciudadanos y ciudadanas deben poder votar en 
un asunto tan fundamental como éste y por ello, si la 
propuesta pactada por PSOE y PP supera el trámite 
en el Congreso y en el Senado, la única posibilidad 
de que la ciudadanía sea consultada es que al menos 
una décima parte de los miembros de cualquiera de 
las Cámaras solicite la celebración de un referéndum.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación del Pleno de la Cámara la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía acuerda dirigirse a los/
as diputados/as y senadores/as del Congreso de los 
Diputados y del Senado para que, en el caso de que 
la reforma de la Constitución supere los trámites en 
las respectivas cámaras y resulte aprobada, soliciten 
que esta reforma sea sometida a referéndum para su 
ratificación.

Parlamento de Andalucía, 30 de agosto de 2011. 
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Diego Valderas Sosa.
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ProPosición no de ley en comisión

8-11/PNLC-000133, Proposición no de Ley relati-
va a medidas urgentes en la intersección entre la 
carretera A-8006 (La Algaba-Alcalá del Río) y la 
carretera A-8080 de acceso a Torre de la Reina-
Guillena (Sevilla)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a medidas urgentes en la in-
tersección entre la carretera A-8006 (La Algaba-Alcalá 
del Río) y la carretera A-8080 de acceso a Torre de la 
Reina-Guillena (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La intersección entre la carretera A-8006 (La Algaba-
Alcalá del Río) y la carretera A-8080, de acceso a 
Torre de la Reina-Guillena (Sevilla), es una asignatura 
pendiente dentro de las actuaciones que debe acome-
ter la Consejería de Obras Públicas y Viviendas, de la 
Junta	de	Andalucía,	a	fin	de	garantizar,	en	condiciones	
adecuadas, la seguridad vial entre dichas vías.

Durante muchos años, se ha estado reivindicando 
dicha actuación sin que hasta la fecha se le haya dado 
una	solución	definitiva.

Dicha reivindicación ha venido apoyada por un 
movimiento social, que recibió la respuesta de miles 
de	ciudadanos	afectados,	plasmando	su	firma	en	un	
documento para concienciar a las administraciones del 
riesgo diario al que se veían sometidos cada vez que 
debían transitar por dichas carreteras.

No en vano, una iniciativa similar, aunque con una 
propuesta, parece que no conveniente según informes 
técnicos de la propia Consejería, se elevó al pleno de los 
ayuntamientos de Guillena, Alcalá del Río y La Algaba 
el año pasado, siendo rechazado únicamente por este 
último y recibiendo el apoyo unánime del resto de los 
miembros de las otras dos corporaciones

Desde entonces se han acometido algunas actuacio-
nes,	aunque	evidentemente	insuficientes	e	inadecuadas,	
como la de situar un radar o colocar unos quitamiedos, 

que en ningún caso reducen la alta peligrosidad del 
cruce ni han evitado los lamentables accidentes que 
han tenido ocasión en los últimos tiempos.

El enlace o cruce entre ambas carreteras, aunque 
sin	llegar	a	calificarse	oficialmente	como	punto	negro,	
sí presenta un alto riesgo y peligrosidad, y es por ello 
que necesita de una actuación urgente, que no debe 
demorarse más en el tiempo.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Par-
lamentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Acometer, con carácter de urgencia, las obras 
necesarias	 para	 solucionar,	 de	 manera	 definitiva,	 el	
nudo de unión o intersección entre la carretera A-8006 
(La Algaba-Alcalá del Río) y la carretera A-8080 de 
acceso a Torre de la Reina- Guillena (Sevilla), que 
evite la situación de riesgo actual.

2. Dotar económicamente dicha actuación, incluyen-
do una partida presupuestaria concreta, en el próximo 
Proyecto de Ley de los Presupuestos de la Comunidad 
Autónoma para el ejercicio 2012, que garantice la 
culminación de las obras ese mismo año.

Parlamento de Andalucía, 28 de junio de 2011. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-11/PNLC-000134, Proposición no de Ley relati-
va a rechazo al anuncio de cierre de la planta de 
Visteon en El Puerto de Santa María (Cádiz)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/PNLC-000135, Proposición no de Ley relati-
va a puesta en funcionamiento los CHARE de la 
Costa Occidental en Lepe (Huelva)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo 
a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a puesta en funcionamiento 
los CHARE de la Costa Occidental en Lepe (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La provincia de Huelva lleva desde el año 2005 a la 
espera de que se pongan en funcionamiento los centros 
hospitalarios de alta resolución que la Consejería de 
Salud de la Junta de Andalucía prometió para la Costa 
Occidental, la Sierra y El Condado.

Han sido desde entonces varias las comparecencias 
de la Consejera de Salud anunciando que estas infraes-
tructuras sanitarias, tan necesarias para la provincia 
de Huelva, respondían al compromiso de la Junta de 
Andalucía de que ningún andaluz esté a más de 30 
minutos de un hospital, y que los CHARE estarían en 
funcionamiento antes de acabar la anterior legislatura.

No solo no se han acabado en la anterior legislatura, 
sino	que	casi	finalizada	la	presente	no	han	comenzado	las	
obras del CHARE del Condado; se encuentran paralizadas 
las del CHARE de la Sierra, y el de la Costa Occidental está 
prácticamente	finalizado	a	la	espera	de	que	se	acometan	
los accesos y se equipe el centro hospitalario.

El convenio suscrito en su día entre la Consejería 
de Salud y el Ayuntamiento de Lepe recogía el compro-
miso de éste último de asumir el suministro de agua, 
energía eléctrica y evacuación de aguas residuales.

Tras varios anuncios para la apertura del CHARE 
de Lepe por parte de la Consejería de Salud, la reali-
dad es que las obras están en punto muerto, con un 
retraso de varios años y privando a los ciudadanos de 
la Costa Occidental de Huelva de una infraestructura 
sanitaria vital para la comarca.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Par-
lamentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Cumplir los compromisos adquiridos con los onu-
benses para la prestación de una atención sanitaria de 
calidad en el CHARE de la Costa Occidental de Huelva.

2.	Retomar	con	urgencia	las	obras	para	la	finalización	
del CHARE de la Costa Occidental completando los 
accesos del mismo y el equipamiento, con la intención 
de poner en funcionamiento esta infraestructura sani-
taria que daría atención a más de 150.000 personas.

Parlamento de Andalucía, 22 de julio de 2011. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-11/PNLC-000136, Proposición no de Ley relati-
va a construcción de un nuevo centro educativo 
en Villafranca de Córdoba

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a construcción de un nuevo 
centro educativo en Villafranca de Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En febrero de 2009, el Consejo Escolar del IES La 
Soledad, de acuerdo con su claustro y en estrecha co-
laboración con el Ayuntamiento de Villafranca, acordó, 
en sesión ordinaria, iniciar los trámites necesarios para 
la solicitud de la construcción de un nuevo instituto de 
Educación Secundaria para atender las necesidades 
educativas del alumnado de la localidad, que han ido en 
aumento	gracias	al	crecimiento	demográfico	experimen-
tado durante estos años, condicionado principalmente 
por la cercanía a Córdoba capital por autovía.

A pesar de haberse comunicado a la propia De-
legación Provincial de Educación de Córdoba esta 
necesidad,	de	haberse	argumentado	suficientemente	las	
carencias de las que adolece el actual IES La Soledad 
para la impartición de las enseñanzas implantadas 
en el mismo, al día de la fecha, no se ha producido 
ningún	avance	 significativo	 al	 respecto,	 en	 aras	 a	 la	
construcción del solicitado centro educativo.

El IES La Soledad tiene más de 30 años, y aunque 
se han hecho pequeñas reformas para ir adecuando 
las aulas y las instalaciones, los espacios propios 
del	centro,	en	su	planta	alta	y	baja,	son	insuficientes	
por que no cuentan con un salón de usos múltiples/ 
salón de actos, no hay sala de reunión y trabajo para 
el profesorado, tampoco existe laboratorio de idiomas 
y el aula de música no está insonorizada. La falta de 
pistas polideportivas exteriores y de patio para recreo 
se está supliendo con la utilización compartida de las 
instalaciones del CEIP Teresa Comino; igualmente la 
ermita “La Soledad” es utilizada como gimnasio y alma-
cén del instituto, pero ni cuenta con duchas, vestuarios 
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y aseos para el alumnado, ni reúne las condiciones de 
seguridad e higiene necesarias.

Un instituto nuevo supondría un gran impulso en 
materia educativa para este municipio y contribuiría a 
una	mejor	planificación	escolar,	pues	permitiría	distri-
buir al alumnado, profesorado y resto de comunidad 
educativa por niveles educativos, favoreciendo el uso 
de las instalaciones del IES. La Soledad íntegramente 
por el CEIP Teresa Comino para los niveles más bá-
sicos de educación.

Además, dotaría de instalaciones y recursos 
adecuados a las necesidades de la enseñanza obli-
gatoria, y posibilitaría ampliar la oferta educativa con 
la implantación de un ciclo formativo de Grado Medio 
de carpintería, acorde con la demanda del sector em-
presarial y económico de la localidad.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Par-
lamentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Colaborar con el Ayuntamiento de Villafranca 
(Córdoba) en los términos establecidos en lo dispuesto 
en los artículos 4 y 5 del Decreto 155/1997 de 10 de 
junio de Cooperación con la Administración de la Junta 
de	Andalucía	en	materia	educativa,	con	la	finalidad	de	
obtener suelo municipal para la construcción del nuevo 
centro educativo.

2.	Destinar	la	inversión	económica	suficiente	para	
acometer las obras de construcción a la mayor bre-
vedad posible.

Parlamento de Andalucía, 22 de julio de 2011. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-11/PNLC-000137, Proposición no de Ley relati-
va a cooperación internacional al desarrollo en 
distintas zonas geográficas

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a cooperación internacional 
al	desarrollo	en	distintas	zonas	geográficas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los fondos y proyectos destinados a la cooperación 
internacional al desarrollo se realizan por distintas zonas 
geográficas	o	países.

Este grupo entiende que esa localización geográ-
fica	 también	 tiene	 su	 importancia	 estratégica	 en	 lo	
que supone este “reparto” de ayuda a la solidaridad 
internacional.

El Pacode 2008-2011 establece una serie de países 
y	 zonas	 geográficas	 prioritarias	 en	 la	 concesión	 de	
las ayudas, pero lo sorprendente es que la principal 
zona “favorecida” sea Andalucía, la propia Comuni-
dad que concede las ayudas de carácter solidario e 
“internacional”.

Entendemos que esta situación es insostenible y 
se debe corregir en los próximos marcos de actuación 
o planes plurianuales, ya que el carácter de estos pro-
yectos y fondos que los andaluces dedicamos a ayudar 
y paliar necesidades básicas en el mundo son para el 
exterior y no para que se gaste el mayor porcentaje sin 
salir de nuestras fronteras. La paradoja está más que 
clara y la forma de concesión de proyectos, también, 
deja mucho que desear

Por todo lo anteriormente expuesto el Grupo Par-
lamentario Popular de Andalucía presenta la siguiente:

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Incorporar al próximo marco plurianual, Plan 
Andaluz para la Cooperación y el Desarrollo, PACODE 
2012-2015,	que	la	financiación	y	número	de	proyectos	
de	 cooperación	 internacional	 por	 zonas	 geográficas,	
no esté encabezada por el propio territorio de la Co-
munidad Autónoma

Parlamento de Andalucía, 22 de julio de 2011. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.
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8-11/PNLC-000138, Proposición no de Ley relati-
va a supresión de equipo médico en los meses 
estivales en el municipio de Lanjarón (Granada)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley en 
Comisión, relativa a supresión de equipo médico en los 
meses estivales en el municipio de Lanjarón (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Lanjarón es uno de los municipios turísticos grana-
dinos con más solera, además de ser ciudad balneario, 
lo que lo convierte en uno de los pueblos más visitados 
durante los meses de verano. Es elegido por muchas 
familias para pasar en él sus vacaciones estivales, lo 
que da lugar a que su población se eleve de manera 
muy considerable en estos meses; por lo que no es 
comprensible que lejos de aumentar los servicios de 
asistencia sanitaria, como sería lógico, durante estos 
meses	de	mayor	afluencia,	lo	que	esté	ocurriendo	es	
que se suprima un equipo médico.

Teniendo en cuenta que nos aproximamos a estos 
meses estivales, y que es importante y necesario dar 
solución a esta situación a todas luces ilógica

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. No suprimir equipo médico en el municipio de 
Lanjarón durante los próximos meses estivales de julio, 
agosto y septiembre, como ha venido ocurriendo en 
los últimos años.

Parlamento de Andalucía, 22 de julio de 2011. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-11/PNLC-000139, Proposición no de Ley relativa a 
equipo de urgencias sanitarias en Lanjarón (Granada)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de 
la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a equipo de urgencias sanitarias 
en Lanjarón (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Lanjarón es un municipio de la provincia de Granada, 
enclavado en la cara sur de Sierra Nevada, con una 
población estable de 4.000 personas aproximadamente, 
es uno de los municipios turísticos más visitados de 
esta provincia, que además es ciudad balneario, donde 
acuden todos los años alrededor de 50.000 personas, 
más de 25.000 incluidas en su mayoría en programas 
de Inserso, que llegan al balneario para mejorar alguna 
de las patologías que ya padecen.

Tanto la población estable con una media de edad 
bastante avanzada, como la que nos visita para aliviar 
alguna patología, así como el problema añadido de 
las tortuosas vías de comunicación que padecemos 
en la comarca, hace extremadamente necesario que 
el municipio de Lanjarón cuente con un servicio de 
urgencias nocturnas y festivas que permita garantizar, 
en el momento necesario, la atención sanitaria adecua-
da, los siete días de la semana y las 24 horas del día.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Dotar al municipio de Lanjarón de un servicio de 
urgencias sanitarias que permita cubrir las necesidades 
médicas nocturnas y festivas de los ciudadanos que residen 
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y visitan el municipio, garantizando así, en el momento 
necesario, la atención médica oportuna y urgente.

Parlamento de Andalucía, 22 de julio de 2011. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-11/PNLC-000140, Proposición no de Ley relati-
va a Plan Andaluz de Acción por el Clima

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley ante la 
Comisión de Medio Ambiente, relativa a Plan Andaluz 
de Acción por el Clima.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Administración andaluza, como ocurre con la 
ciudadanía a la que representa, siempre ha sido especial-
mente sensible en lo que respecta al cambio climático. 
Sensible y consciente de las consecuencias, no sólo 
ambientales, sino también económicas, tecnológicas, 
políticas y sociales de este problema.

Una clara muestra de esta sensibilidad fue la 
aprobación en 2002 de la Estrategia Andaluza ante 
el Cambio Climático. Una estrategia que consiste en 
un conjunto de medidas, a ejecutar por los distintos 
departamentos del Gobierno andaluz, como aportación 
de esta Comunidad Autónoma a la Estrategia Española 
ante el Cambio Climático.

El Plan Andaluz de Acción por el Clima 2007-2012 
(PAAC) forma parte de esta Estrategia Andaluza ante el 
Cambio Climático, y supone una respuesta concreta a 
las principales necesidades que debe cubrir Andalucía 

en	lo	que	al	cambio	climático	se	refiere;	 la	reducción	
de las emisiones de gases de efecto invernadero (GEI) 
y la ampliación de nuestra capacidad de sumidero de 
estos gases.

Para lograrlo, el PAAC analiza la situación actual 
de las emisiones de GEI en Andalucía; estudia la 
producción, consumo y estructura a nivel energético 
de nuestra Comunidad, y presenta, en forma de esce-
narios, las previsiones de demanda energética y nivel 
de emisiones para los próximos años.

A partir de esta información, el PAAC propone una 
serie de medidas destinadas a reducir las emisiones 
de GEI en Andalucía. Un sistema de indicadores y un 
grupo de expertos multidisciplinar, que actúan como 
panel de seguimiento del programa son las herramien-
tas	elegidas	para	comprobar	la	ejecución	y	eficacia	de	
estas medidas.

Un plan con unos objetivos marcados claramen-
te que redundan en la mitigación, en el marco de 
la Estrategia Española de Cambio Climático, para 
reducir en mayor medida las emisiones de gases 
de efecto invernadero en Andalucía y, en particular, 
la aportación de cada ciudadano o ciudadana al 
problema global.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Realizar una revisión del Plan Andaluz de Acción 
por el Clima 2007-2012, que incluya un objetivo de 
reducción de emisiones de CO2 del 30%, en relación 
con los niveles del año de referencia; así como la 
extensión del mencionado plan hasta 2020.

2. Establecer un sistema de indicadores que 
permitan evaluar el grado de cumplimiento de las 
medidas y proponer nuevas reducciones para cumplir 
los objetivos de la Unión Europea para el año 2020.

3. Ajustar las políticas de adaptación ante el 
cambio climático de la Junta de Andalucía a los es-
cenarios climáticos que pueden darse según el nivel 
de emisiones.

Sevilla, 29 de agosto de 2011. 
El Portavoz del G.P. Socialista, 

Mario Jesús Jiménez Díaz.
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8-11/PNLC-000141, Proposición no de Ley relati-
va a apoyo a la producción ecológica como mo-
delo de sostenibilidad

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con arreglo 
a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca, relativa a apoyo a la 
producción ecológica como modelo de sostenibilidad.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El sector de la producción ecológica representa una 
de las principales opciones de futuro de Andalucía: se 
trata de un modelo productivo respetuoso con el medio 
ambiente, que genera unas producciones de excelen-
cia, con demostrado éxito en los países europeos, y 
liderado por un sector dinámico y dispuesto a mejorar.

Consciente de la pujanza creciente del sector, el 
Gobierno de Andalucía está proporcionando un apoyo 
institucional determinante, apostando por una estrategia 
integral, plasmada en el II Plan Andaluz de la Agricul-
tura Ecológica 2007-2013 (II PAAE), para favorecer el 
desarrollo de este modelo de producción sostenible.

Desde su puesta en marcha en el año 2007, el 
sector	ha	sido	beneficiario	de	un	amplio	conjunto	de	
actuaciones, articuladas en ejes de intervención, que 
han contado con 167,4 millones de euros.

Los resultados ya se están percibiendo con clari-
dad, a través del aumento sustancial de los operado-
res	 industriales,	 de	 la	 superficie	 ecológica,	 y	 de	 los	
empleos directos e indirectos vinculados, entre otros 
indicadores de éxito.

Sin embargo, aún queda un amplio camino por 
recorrer.

Es	preciso	seguir	apostando	firmemente	por	este	
sector, impulsando acciones coordinadas que contribu-
yan a su consolidación, desde la explotación agrícola y 
ganadera	hasta	el	punto	de	venta	al	consumidor	final.

Nuestro sector debe posicionarse con fortaleza en 
los mercados internos y externos, ganando espacios 
propios a través de una producción mejor estructurada, 
con una transformación realizada en nuestras propias 
empresas, y disponiendo de mayores y mejores canales 
de distribución.

En este sentido, el II Plan Andaluz de Agricultura 
Ecológica ha sido objeto recientemente de una evalua-

ción exhaustiva, cuyas principales conclusiones han 
sido expuestas y contrastadas con los representantes 
del sector, en la reunión de 23 de febrero del Consejo 
Andaluz de la Producción Ecológica.

Esta profunda valoración ha permitido establecer 
los logros conseguidos en cada ámbito de actuación.

Sobre la base de estos logros, y a partir de la visión 
aportada por el sector, el documento concluye con una 
revisión y reformulación de las medidas del PAAE.

En lo que respecta a la incorporación del enfoque 
de género, se ha constatado que en las empresas de 
producción y transformación de productos ecológicos 
existe una proporción creciente de mujeres. Sin embargo 
no se llega aún a la paridad, especialmente en el plano 
directivo o gerencial, por lo que es necesario potenciar 
una mayor incorporación de las mujeres en este ámbito.

Otro de los principales ejes del II PAAE se rela-
ciona con la función que puede desempeñar el mo-
delo de producción ecológico, haciendo compatible 
la protección de espacios singulares con la actividad 
económica sostenible. En este sentido, se ha puesto 
de	manifiesto	la	conveniencia	de	favorecer	la	difusión	
de la producción ecológica en la red de espacios na-
turales protegidos, poniendo en valor las ventajas de 
este modelo productivo.

Por	otro	lado	y	en	lo	que	se	refiere	a	la	ganadería	
ecológica, el óptimo aprovechamiento de su amplio 
potencial requiere la implementación de actuaciones 
orientadas a afrontar los retos de este subsector, tales 
como los vinculados a la comercialización. Desde este 
planteamiento, la apuesta por iniciativas encaminadas a 
estabilizar los mercados y mejorar la comercialización 
contribuirá sin duda a asegurar la continuidad de la 
ganadería ecológica.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Impulsar el diseño de un plan estratégico de 
producción ecológica y género, que integre medidas 
y actuaciones orientadas a promover una mayor y 
efectiva participación activa de la mujer en el sector.

2. Elaborar un plan de difusión de la producción 
ecológica para la red de espacios naturales protegidos 
de Andalucía, dando a conocer las ventajas que aporta 
este modelo productivo para compatibilizar la actividad 
económica y la protección del entorno, y favorecer la 
disposición de medios que permitan su desarrollo en los 
lugares donde la protección ambiental tenga especial 
y reconocida relevancia.

3. Promover, en colaboración con agentes sociales 
y	territoriales,	la	planificación	y	puesta	en	marcha	de	
actuaciones para fomentar la ganadería ecológica, que 
contribuyan	a	resolver	las	dificultades	estructurales	del	
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sector, y que ayuden a estabilizar el mercado para sus 
productos, impulsando medidas tales como las orien-
tadas a favorecer el desarrollo de los canales cortos 
de comercialización.

Sevilla, 29 de agosto de 2011. 
El Portavoz del G.P. Socialista, 

Mario Jesús Jiménez Díaz.

8-11/PNLC-000142, Proposición no de Ley rela-
tiva a impulsar el desarrollo de una acuicultura 
sostenible

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca, relativa a impulsar 
el desarrollo de una acuicultura sostenible.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La acuicultura es un sector productivo con una 
pujanza indiscutible, apoyada en un potencial creciente.

Con el apoyo del Gobierno de Andalucía se está 
convirtiendo en protagonista de excepción en nuestra 
Comunidad Autónoma, en un escenario marcado por 
la visión de futuro de sus empresarios y de los inves-
tigadores.

Nuestra acuicultura marina crece a un ritmo impor-
tante, generando una amplia y diversa oferta orientada 
hacia el mercado europeo, convirtiéndose en uno de 
los espacios económicos más prometedores para las 
industrias andaluzas.

Sin embargo, gran parte de esta oferta está vincu-
lada a determinados procesos, que aún presentan una 
elevada dependencia de recursos pesqueros limitados.

Precisamente uno de los principales elementos de 
futuro de la acuicultura en Europa es su sostenibilidad, 
que requiere, entre otras cuestiones, el desarrollo de 
procesos de producción menos vinculados a las pes-
querías extractivas.

Este requisito se une a la necesidad de priorizar 
la obtención de productos de la máxima calidad para 
satisfacer un mercado de elevada exigencia.

El óptimo aprovechamiento de los recursos pes-
queros y marisqueros del litoral andaluz depende, en 
gran medida, del adecuado conocimiento sobre las 
interacciones ecológicas dentro del ecosistema marino 
litoral, así como del impacto que ejerce la explotación 
del hombre.

Por ello, numerosos grupos de investigación de 
nuestra región, tanto del ámbito de la Administración 
Pública como del entorno académico, trabajan en los 
distintos procesos de cría y reproducción de especies, 
con el objetivo de mejorar su rendimiento, su competi-
tividad, y su capacidad para combatir enfermedades.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Fomentar la sostenibilidad de los procesos pro-
ductivos acuícolas, favoreciendo la automatización 
de los mismos y la mejora de los parámetros de los 
sistemas de cultivo, de acuerdo con los principios de 
sostenibilidad	y	eficiencia	energética.

2. Contribuir a mejorar la calidad de los productos 
acuícolas, apoyando el desarrollo de nuevas especies 
de interés comercial, tanto en peces planos (lenguado, 
parracho	y	lisa)	como	en	moluscos	(almeja	fina).

Sevilla, 29 de agosto de 2011. 
El Portavoz del G.P. Socialista, 

Mario Jesús Jiménez Díaz.

8-11/PNLC-000143, Proposición no de Ley relati-
va a solicitud de referéndum sobre la reforma de 
la Constitución propuesta, solicitando su trami-
tación ante el Pleno de las Cortes

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

Pregunta Para resPuesta oral en comisión

8-11/POC-000481, Pregunta relativa a Fundación 
Pública Andaluza Centro para la Mediación y el 
Arbitraje

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Gobernación y Justicia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. 
Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante la Comisión de Gobernación 
y Justicia, relativa a Fundación Pública Andaluza Centro 
para la Mediación y el Arbitraje.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Gobernación y Justicia ha puesto 
en marcha la Fundación Pública Andaluza Centro para 
la Mediación y Arbitraje (MEDIARA).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué objetivos se pretenden cumplir con dicha 
Fundación, quiénes la componen y con qué presu-
puesto cuenta?

Sevilla, 4 de julio de 2011. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

María Teresa Jiménez Vílchez y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.

8-11/POC-000482, Pregunta relativa a la rehabilita-
ción de la barriada de La Piñera en Algeciras (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a la rehabilitación de la barriada de La Piñera 
en Algeciras (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los bloques de pisos situados en las calles Ebro, 
Pisuerga, Jalón y Jarama de la barriada de La Piñera en 
Algeciras (Cádiz), están inmersos en las fases tercera 
y cuarta del plan de rehabilitación integral de viviendas 
de la mencionada barriada.

En este sentido, los vecinos que residían en las 
citadas viviendas fueron realojados en otras construi-
das por la Administración autonómica en la aledaña 
barriada de Los Toreros, con el objeto de proceder a 
la demolición de los inmuebles como paso previo a la 
construcción de las nuevas viviendas. Estando previsto 
este para el primer semestre del presente año y sin 
que se haya iniciado hasta la fecha.

Los representantes vecinales han mostrado su pre-
ocupación por el retraso, a la vez que han denunciado 
que el estado de abandono prolongado en el que se 
encuentran estos inmuebles lo han convertido en un 
foco de suciedad y un lugar donde proliferan los actos 
vandálicos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué causas han motivado el retraso en el proceso 
de demolición de los mencionados inmuebles?

¿Qué plazos tiene previsto para proceder al citado 
derribo, al inicio de la construcción de las nuevas vi-
viendas y su entrega a los vecinos afectados?

¿Qué otras actuaciones tiene prevista dentro del plan 
de rehabilitación integral de viviendas de La Piñera?

Parlamento de Andalucía, 12 de julio de 2011. 
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Ignacio García Rodríguez.
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8-11/POC-000483, Pregunta relativa a medidas de 
transparencia y calidad democrática en la RTVA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comi-
sión, relativa a medidas de transparencia y calidad 
democrática en la RTVA.

PREGUNTA

¿Cómo y cuándo va a aplicar la RTVA y sus socie-
dades	filiales	las	medidas	sobre	transparencia	y	calidad	
democráticas, aprobadas por el Pleno del Parlamento 
de Andalucía el día 21 de julio de 2011?

Parlamento de Andalucía, 22 de julio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-11/POC-000484, Pregunta relativa a Festival de 
Blues de Antequera

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera Quintana, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a Festival de Blues de Antequera.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Antequera Blues Festival lleva celebrándose en 
Antequera 20 años; muchos de ellos con un importante 
apoyo económico de la Consejería de Cultura.

Es un festival muy consolidado entre los amantes del 
blues, que han visto como este año tenía que reducir 
drásticamente el número de días de celebración y de 
conciertos por la falta de apoyo de la Administración 
autonómica.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cómo	justifica	la	Consejería	de	Cultura	la	retirada	
del apoyo al Festival de Blues de Antequera?

Parlamento de Andalucía, 22 de julio de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ana María Corredera Quintana.

8-11/POC-000485, Pregunta relativa a acceso en 
igualdad y transparencia a las acciones formati-
vas en talleres de empleo

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Rafaela Obrero Ariza, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Rafaela Obrero Ariza, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a acceso en igualdad y transparencia a las 
acciones formativas en talleres de empleo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Defensor del Pueblo Andaluz ha reclamado a la 
Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía que 
modifique	 las	 normas	 necesarias	 en	 el	 proceso	 de	
selección del alumnado, personal docente, directivo y 
de apoyo en las políticas de empleo en general y en 
los talleres de empleo en particular, para asegurar las 
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condiciones de igualdad, mérito, capacidad y publicidad 
que debe tener cualquier oferta de empleo público.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de 
esta resolución del Defensor del Pueblo Andaluz?

Parlamento de Andalucía, 22 de julio de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Rafaela Obrero Ariza.

8-11/POC-000486, Pregunta relativa a adaptación 
del sector del comercio de Andalucía al impuesto 
de las bolsas de plástico

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a adaptación 
del sector del comercio de Andalucía al impuesto de 
las bolsas de plástico.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las organizaciones del sector del comercio de 
Andalucía rechazaron frontalmente el impuesto sobre 
las bolsas de plástico de un solo uso aprobado por 
el Gobierno de la Junta de Andalucía. Aún están a la 
espera de una reunión solicitada al inicio de la entrada 
en vigor.

Al mes de la aplicación de dicha tasa, el sector 
denuncia la falta de información a la hora de solventar 
las numerosas dudas al aplicar el impuesto, así como 
los costes de adaptación, tanto en materia de formación 
del personal, instalación de programas informáticos, 
o en la sustitución de las bolsas. Estas medidas han 
supuesto entre 300 y 500 euros por establecimiento, 
de media. Todo esto en un contexto de crisis profunda 
y retraimiento del consumo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cómo valora el Consejo de Gobierno de la Junta 
de Andalucía el impacto que está produciendo en el 
sector del comercio andaluz la aplicación del impuesto 
de las bolsas de plástico de un solo uso?

Parlamento de Andalucía, 22 de julio de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ángeles Isac García.

8-11/POC-000487, Pregunta relativa a ampliación 
del Conservatorio de Música Andrés Segovia de 
Linares

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a ampliación 
del Conservatorio de Música Andrés Segovia de Linares.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Conservatorio profesional de Música Andrés 
Segovia, de Linares, contará para el próximo curso con 
un número no inferior a los 800 alumnos, después de 
haber sido ampliada la oferta formativa para ese año 
con la especialidad de percusión.

Las instalaciones del Conservatorio linarense 
cuentan solo con 25 aulas y 20 cabinas de estudio, 
incluso se están dando clases en los tres almacenes 
existentes, lo que demuestra la necesidad de ampliación 
de espacios para desarrollar la labor docente en unas 
condiciones más favorables y recomendables, y que 
unas enseñanzas profesionales requieren.

Del proyecto inicial de cuatro fases de los años 90, 
solo se ha construido la primera, y así las instalaciones 
adolecen del auditorio, aulas, y los despachos nece-
sarios para garantizar la gran demanda de formación 
musical que existe en la comarca.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente
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PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra actualmente el 
proyecto de ampliación de las instalaciones del Con-
servatorio profesional de Música Andrés Segovia, de 
Linares (Jaén)?

Parlamento de Andalucía, 22 de julio de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ángeles Isac García.

8-11/POC-000488, Pregunta relativa a preju-
bilación de trabajadores de Santana Militar y 
Capgemini de Linares

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a prejubilación de trabajadores de Santana Militar y 
Capgemini de Linares.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Orden de 1 de abril de 2011, por la que se aprue-
ban las bases reguladoras de las ayudas sociolaborales 
destinadas a trabajadores y trabajadoras afectados 
por expedientes de reestructuración de empresas en 
el ámbito de la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
establece que las condiciones para acceder a la pre-
jubilación son:
•	 Que se haya extinguido el contrato de trabajo por 

proceder de empresas con ERE.
•	 15 años como mínimo de cotización a la Seguridad 

Social y cotización en la empresa de la que proceda 
de más de 3 años.

•	 Ser mayor de 50 años en el momento de la extinción 
del contrato.

Al menos cuatro trabajadores de Santana Militar, 
de momento, cumplen con estas prerrogativas y sin 
embargo se han visto excluidos de las prejubilaciones 
que los situaría en igualdad de condiciones con sus 

compañeros	 de	 trabajo.	En	 el	 año	 2001	 se	 firmó	un	
acuerdo marco similar. La fecha del acuerdo fue fe-
brero de 2001, pero la fecha de corte fue 31/12/2001, 
por lo que en aquella ocasión no quedaron fuera de 
las prejubilaciones trabajadores mayores de 50 años.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Atenderá la Consejería de Empleo el derecho 
de prejubilación de estos trabajadores en igualdad de 
condiciones que el resto de sus compañeros y con 
arreglo a la legalidad vigente?

Parlamento de Andalucía, 22 de julio de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ángeles Isac García.

8-11/POC-000489, Pregunta relativa a campañas de 
sensibilización e información para los consumido-
res y usuarios de Andalucía relacionadas con la 
utilización de las bolsas de plástico de un solo uso

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a campañas 
de sensibilización e información para los consumidores 
y usuarios de Andalucía relacionadas con la utilización 
de las bolsas de plástico de un solo uso.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Cada español utiliza anualmente unas 250 bolsas de 
plástico de un solo uso, lo que supone 98.000 toneladas 
de residuos, de los que solo se recicla el 10%. Este he-
cho convierte a España en el tercer país consumidor y 
generador de residuos de bolsas de plástico de Europa.

Por su parte el Gobierno andaluz pretende atajar el 
problema gravando con una tasa disuasoria el consumo 
de las bolsas. Los consumidores pagarán por cada 
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bolsa de plástico no reutilizable o biodegradable 0,05 
euros, en concepto de impuesto, durante este año. A 
partir de 2012 la tasa se incrementará a 0,10 euros.

Estarán exentas del impuesto las bolsas que se 
suministren con el pescado fresco y sus derivados; 
la carne y sus derivados; las frutas y hortalizas; los 
alimentos cocinados fríos y calientes, y los alimentos 
congelados, siempre que estos productos no estén 
previamente envasados.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Ha realizado la Consejería de Salud de la Junta 
de Andalucía las campañas de sensibilización e infor-
mación a los consumidores y usuarios de Andalucía 
sobre la utilización desmedida de bolsas de plástico 
de un solo uso?

Parlamento de Andalucía, 22 de julio de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ángeles Isac García.

8-11/POC-000490, Pregunta relativa a deterioros 
en el Puente Romano de Andújar por la acumu-
lación de lodos en el cauce del río Guadalquivir

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a deterioros 
en el Puente Romano de Andújar por la acumulación 
de lodos en el cauce del río Guadalquivir.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Estudios recientes efectuados en la comarca de 
Andújar (Jaén) avisan de la posibilidad de destrucción 
del Puente Romano sobre el río Guadalquivir, como 

consecuencia de la acumulación de Iodos y barros en 
sus dos extremos.

El problema estriba en que el desagüe de las aguas 
a la salida es cada vez menor, y que en épocas de 
lluvia sobrepasan la altura de los arcos, produciendo 
una columna de agua que hace más presión sobre el 
puente y que podría llegar a romperlo, como ya ha 
ocurrido en otras ocasiones.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene previstas la Consejería de 
Medio Ambiente para solucionar el deterioro progresi-
vo que está sufriendo el Puente Romano de Andújar 
como consecuencia de la acumulación de lodos en el 
cauce del río?

Parlamento de Andalucía, 22 de julio de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ángeles Isac García.

8-11/POC-000491, Pregunta relativa a falta de per-
sonal en la residencia mixta de personas mayo-
res de Linares

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a falta de 
personal en la residencia mixta de personas mayores 
de Linares.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación de los trabajadores de la residencia 
mixta de personas mayores de Linares es insostenible 
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y preocupante. Las bajas y las jubilaciones no se cu-
bren y el servicio de cocina se tiene que encargar de 
las labores domésticas, lo que hace que el personal 
se sienta sobrecargado y que no pueda afrontar sus 
responsabilidades con normalidad (muchos días tres 
auxiliares de clínica tienen que atender, en el turno de 
mañana, a cuarenta residentes asistidos, totalmente 
dependientes).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué soluciones plantea la Consejería para la 
Igualdad y Bienestar Social, relacionadas con la falta de 
personal en la residencia mixta de personas mayores 
de Linares (Jaén)?

Parlamento de Andalucía, 22 de julio de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ángeles Isac García.

8-11/POC-000492, Pregunta relativa a falta de 
personal en las urgencias sanitarias de Martos 
(Jaén) los fines de semana

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a falta de 
personal en las urgencias sanitarias de Martos (Jaén) 
los	fines	de	semana.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Sindicato Médico de la provincia de Jaén ha 
denunciado recientemente el vacío asistencial que se 
produce	los	fines	de	semana	en	el	servicio	de	urgen-
cias del centro de salud de Martos, a consecuencia 
del desplazamiento de uno de los dos equipos del 
servicio de urgencias a la localidad de Fuensanta, los 
sábados por la mañana, para pasar consulta. Cuando 
este equipo tiene que salir a atender alguna urgencia, 

el servicio se queda solo y sin personal. Hace tiempo 
que el personal de enfermería cuenta con un refuerzo 
los sábados por la mañana en este centro de salud.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Se va a reforzar, con personal médico, el servicio 
de urgencias del centro de salud de Martos, en la pro-
vincia	de	Jaén,	para	los	fines	de	semana?

Parlamento de Andalucía, 22 de julio de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ángeles Isac García.

8-11/POC-000493, Pregunta relativa a supresión 
de la convocatoria para el 2011 del programa de 
estancias de tiempo libre para mujeres con hijos/
as exclusivamente a su cargo

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
supresión de la convocatoria para el 2011 del programa 
de estancias de tiempo libre para mujeres con hijos/as 
exclusivamente a su cargo.

PREGUNTA

¿Cuáles han sido las razones por las que este año no 
se han convocado las plazas para mujeres del programa 
de estancias de tiempo libre para mujeres con hijos/as 
exclusivamente a su cargo, de la Consejería para la 
Igualdad y Bienestar Social de la Junta de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 22 de julio de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ángeles Isac García.
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8-11/POC-000494, Pregunta relativa a conmemo-
ración de los mil años de la Fundación del Reino 
de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
conmemoración de los mil años de la Fundación del 
Reino de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hemos conocido, una vez mas por la prensa, la 
celebración de una reunión entre los principales res-
ponsables de la RTVA y la Gerente del Consorcio del 
Milenio de Granada, llegando a un acuerdo entre ambos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿En qué ha consistido el acuerdo suscrito entre la 
RTVA y el Milenio de Granada?

Parlamento de Andalucía, 22 de julio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Ayllón Moreno.

8-11/POC-000495, Pregunta relativa a plataforma 
multimodales

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a plata-
forma multimodales.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Plan de Ordenación del Territorio de la Aglome-
ración Urbana de Sevilla establece como un sistema 
de comunicación y transportes las plataformas multi-
modales.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el grado de desarrollo y ejecución de las 
citadas plataformas en el área metropolitana de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 22 de julio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Jaime Raynaud Soto.

8-11/POC-000496, Pregunta relativa a evolución 
de la audiencia en la RTVA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Director General de la RTVA la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión, relativa a evolución de la audiencia 
en la RTVA.

PREGUNTA

Cómo valora el Director General la evolución de 
la audiencia, en el último período, en Canal Sur TV, 
Canal Sur 2?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José Luis Rodríguez Domínguez.
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8-11/POC-000497, Pregunta relativa a publicidad 
en la RTVA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Director General de la RTVA la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
Comisión, relativa a publicidad en la RTVA.

PREGUNTA

¿Cuál ha sido la evolución de la publicidad en la 
RTVA	y	sus	sociedades	filiales	durante	el	primer	se-
mestre de 2011?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-11/POC-000498, Pregunta relativa a contrato pro-
grama en la RTVA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Director General de la RTVA la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
Comisión, relativa a contrato programa en la RTVA.

PREGUNTA

¿Qué líneas generales inspirarán el futuro contrato 
programa	en	la	RTVA	y	sus	sociedades	filiales?

Parlamento de Andalucía, 2 de junio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José Luis Rodríguez Domínguez.

8-11/POC-000499, Pregunta relativa a acondicio-
namiento espacio cultural en Santisteban del 
Puerto (Jaén)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comi-
sión, relativa a acondicionamiento espacio cultural en 
Santisteban del Puerto (Jaén).

PREGUNTA

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
cumplimiento del acuerdo aprobado en la Comisión de 
Cultura, relativo al acondicionamiento espacio cultura 
de Santisteban del Puerto (Jaén)?

Parlamento de Andalucía, 22 de julio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Francisco Armijo Higueras.

8-11/POC-000500, Pregunta relativa a parada del 
AVE en Los Pedroches (Córdoba)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo 
y D. José Antonio Nieto Ballesteros, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Bartolomé Madrid Olmo y D. José 
Antonio Nieto Ballesteros, del G.P. Popular de Anda-
lucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a parada 
del AVE en Los Pedroches (Córdoba).

PREGUNTA

¿Cuál es la situación actual de la puesta en fun-
cionamiento de la estación del AVE en el municipio de 
Villanueva de Córdoba?

Parlamento de Andalucía, 22 de julio de 2011. 
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía, 

Bartolomé Madrid Olmo y 
José Antonio Nieto Ballesteros.

8-11/POC-000501, Pregunta relativa a productos 
hortícolas almerienses

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Cara González, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Cara González, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a productos 
hortícolas almerienses.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante los últimos días varios países de la Unión 
Europea han vetado la entrada de productos hortícolas 
almerienses. 

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas ha tomado la Consejería de Agri-
cultura y Pesca para que esta situación se subsane 
cuanto antes?

Parlamento de Andalucía, 22 de julio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

José Cara González.

8-11/POC-000502, Pregunta relativa a “20 años 
bajo la mirada de Picasso”

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a “20 años bajo la mirada de Picasso”.

PREGUNTA

¿Qué actividades concretas se han realizado o están 
programadas con motivo del aniversario picassiano, y 
en qué plazos?

Parlamento de Andalucía, 22 de julio de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-11/POC-000503, Pregunta relativa a campus 
tecnológico de la Bahía de Algeciras

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejero de 
Economía, Innovación y Ciencia la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a campus tecnológico de la Bahía de Algeciras.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La puesta en marcha del campus tecnológico de 
la Bahía de Algeciras generó en su momento notables 
expectativas en el Campo de Gibraltar, que veía en 
esta medida una respuesta a sus viejas aspiraciones 
educativas y universitarias.

Esta iniciativa se vio completada con el compromiso 
de construir toda la infraestructura necesaria para el 
desarrollo de la iniciativa en la zona denominada “Los 
Alamillos”, ubicada en el término municipal de Algeciras, 
cuyo ayuntamiento pleno acordó la cesión, a la Funda-
ción Campus Tecnológico, de los terrenos necesarios 
para ello, y que en la actualidad se encuentran en fase 
de	modificación	urbanística.

En las últimas semanas se ha generado un impor-
tante debate en la sociedad campogibraltareña como 
consecuencia	de	la	decisión	de	construir	el	primer	edificio	
previsto	en	el	proyecto,	que	cuenta	con	financiación	de	
la Administración central, fuera de los citados terrenos 
de Los Alamillos; hecho este que hace albergar la sos-
pecha de que la Junta de Andalucía haya desechado 
el compromiso de construir la instalaciones del campus 
en la mencionada zona.

Por todo ello, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué motivos han aconsejado a la Administración 
autonómica	la	construcción	del	citado	edificio	univer-
sitario fuera de la zona de Los Alamillos?

¿Mantiene el Gobierno andaluz sus compromisos 
de construcción de un campus tecnológico en la Bahía 
de Algeciras y concretamente en la zona denominada 
de Los Alamillos?

¿Qué previsiones de inversión, tanto en volumen 
de gasto como en plazos, tiene el Gobierno andaluz 
respecto a las obras de construcción de un campus 
tecnológico en la Bahía de Algeciras?

Parlamento de Andalucía, 26 de julio de 2011. 
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Ignacio García Rodríguez.

8-11/POC-000504, Pregunta relativa a novedades 
en la programación de Canal Sur Radio para la 
nueva temporada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez 
Bermúdez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Director General de la RTVA la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a novedades en la programación de Canal Sur Radio 
para la nueva temporada.

PREGUNTA

¿Qué novedades presenta la programación de Canal 
Sur Radio para la nueva temporada?

Sevilla, 29 de julio de 2011. 
El Diputado del G.P. Socialista, 

Miguel Ángel Vázquez Bermúdez.

8-11/POC-000505, Pregunta relativa a evolución 
de los ingresos publicitarios de la RTVA en el pri-
mer semestre de 2011

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez 
Bermúdez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Director General de la RTVA la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
evolución de los ingresos publicitarios de la RTVA en 
el primer semestre de 2011.
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PREGUNTA

¿Cómo han evolucionado los ingresos publicitarios 
de la RTVA en el primer semestre de 2011?

Sevilla, 29 de julio de 2011. 
El Diputado del G.P. Socialista, 

Miguel Ángel Vázquez Bermúdez.

8-11/POC-000506, Pregunta relativa a novedades 
en la programación de Canal Sur TV para la nue-
va temporada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez 
Bermúdez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Director General de la RTVA la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
novedades en la programación de Canal Sur TV para 
la nueva temporada.

PREGUNTA

¿Qué novedades presenta la programación de Canal 
Sur TV para la nueva temporada?

Sevilla, 29 de julio de 2011. 
El Diputado del G.P. Socialista, 

Miguel Ángel Vázquez Bermúdez.

8-11/POC-000507, Pregunta relativa a negocia-
ción del convenio con la Asociación de Empresas 
de Producción Audiovisual y Productores 
Independientes de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Director General de la RTVA la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relati-
va a negociación del convenio con la Asociación de 
Empresas de Producción Audiovisual y Productores 
Independientes de Andalucía.

PREGUNTA

¿En qué punto se encuentra la negociación del 
convenio con la Asociación de Empresas de Producción 
Audiovisual y Productores Independientes de Andalucía?

Sevilla, 29 de julio de 2011. 
El Diputado del G.P. Socialista, 

Miguel Ángel Vázquez Bermúdez.

8-11/POC-000508, Pregunta relativa a objetivos 
que persigue la reubicación de sedes de la RTVA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez 
Bermúdez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite por la vía del 
artículo 190 del Reglamento de la Cámara
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Director General de la RTVA la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a objetivos que persigue la reubicación de sedes de 
la RTVA.

PREGUNTA

¿Qué objetivos persigue la reubicación de sedes 
de la RTVA?

Sevilla, 29 de julio de 2011. 
El Diputado del G.P. Socialista, 

Miguel Ángel Vázquez Bermúdez.

8-11/POC-000509, Pregunta relativa a efectos 
para Andalucía de la reforma constitucional

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de la Presidencia la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a efectos para Andalucía de la reforma constitucional.

PREGUNTA

Tras el acuerdo alcanzado por el PSOE y el PP para 
reformar la Constitución española, ¿qué valoración rea-
liza la Consejera de Presidencia sobre los efectos que 
dicha reforma puede tener en la autonomía andaluza, y 
qué postura mantiene en torno a la necesidad de que 
dicha reforma sea sometida a referéndum?

Parlamento de Andalucía, 29 de agosto de 2011. 
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
José Manuel Mariscal Cifuentes.

8-11/POC-000510, Pregunta relativa a proyecto 
Alhambra oculta

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y Dña. María Cózar Andrades, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y Dña. María Cózar Andrades, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Cultura, relativa a proyecto 
Alhambra oculta.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Patronato de La Alhambra trabaja en un proyecto 
que, gracias a las nuevas tecnologías de la información 
y la comunicación, permitirá a los visitantes conocer 
virtualmente estancias del monumento que permanecen 
cerradas al público.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué consiste dicho proyecto; qué objetivos 
persigue, y cuándo será una realidad?

Sevilla, 29 de agosto de 2011. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

María Teresa Jiménez Vílchez y 
María Cózar Andrades.

8-11/POC-000511, Pregunta relativa a restaura-
ción del Oratorio del Partal (Granada)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y Dña. María Cózar Andrades, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y Dña. María Cózar Andrades, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Cultura, relativa a restauración 
del Oratorio del Partal (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Patronato de La Alhambra en colaboración con 
instituciones privadas tiene prevista la restauración del 
Oratorio del Partal (Granada).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué va a consistir dicha restauración; qué pre-
supuesto requiere, y qué entidades están dispuestas 
a colaborar con el Patronato de la Alhambra para la 
restauración del oratorio?

Sevilla, 29 de agosto de 2011. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

María Teresa Jiménez Vílchez y 
María Cózar Andrades.

8-11/POC-000512, Pregunta relativa a incorpora-
ción de la Unesco y la WMF al Patronato de la 
Alhambra

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y Dña. María Cózar Andrades, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y Dña. María Cózar Andrades, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Cultura, relativa a incorporación 
de la Unesco y la WMF al Patronato de la Alhambra.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Patronato de la Alhambra ha incorporado como 
patronos benefactores a la UNESCO y a la World Mo-
numents Fund que formarán parte del órgano gestor 
del conjunto monumental.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué objetivos se persiguen con la incorporación 
de los mismos y qué valor aportará la presencia de 
ambas instituciones al monumento nazarí?

Sevilla, 29 de agosto de 2011. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

María Teresa Jiménez Vílchez y 
María Cózar Andrades.

8-11/POC-000513, Pregunta relativa a mejora de 
la sostenibilidad del litoral andaluz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza, 
Dña. María Estrella Tomé Rico y D. Iván Martínez 
Iglesias, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza, Dña. María 
Estrella Tomé Rico y D. Iván Martínez Iglesias, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante la Comisión de Medio Ambiente, 
relativa a mejora de la sostenibilidad del litoral andaluz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde que se hizo efectiva la transferencia de 
competencias en materia de ordenación y gestión del 
litoral, el pasado abril, a la Junta de Andalucía, muchas 
han sido las acciones acometidas por parte de la Admi-
nistración autonómica para garantizar las ocupaciones 
del litoral andaluz y prestaciones de servicios durante la 
temporada de baños. Es más, hace unos días, el propio 
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Presidente de la Junta de Andalucía, tras una reunión 
con los representantes del sector de los chiringuitos, 
puso en conocimiento la inminente creación de una 
comisión de participación en la ordenación y gestión 
del litoral, a través de una Orden que se publicará en 
el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones se han acometido y en qué me-
dida van a contribuir a la mejora de la sostenibilidad 
de nuestro litoral?

Sevilla, 29 de agosto de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Fidel Mesa Ciriza, 
María Estrella Tomé Rico y 

Iván Martínez Iglesias.

8-11/POC-000514, Pregunta relativa a Plan de 
Acción 2011-2015 de la Reserva de la Biosfera 
Intercontinental del Mediterráneo Andalucía 
(España)-Marruecos

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y 
Dña. María Cózar Andrades, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Fidel Mesa Ciriza y Dña. María 
Cózar Andrades, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante la 
Comisión de Medio Ambiente, relativa a Plan de Acción 
2011-2015 de la Reserva de la Biosfera Intercontinental 
del Mediterráneo Andalucía (España)-Marruecos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Medio Ambiente ha suscrito, con 
el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino 
(MARM) y el Alto Comisariado de Aguas y Bosques y La 
Lucha	contra	la	Desertificación	del	Reino	de	Marruecos,	
un memorándum de entendimiento para la coordinación 
y desarrollo del Plan de Acción 2011-2015 de la Re-

serva de la Biosfera Intercontinental del Mediterráneo 
Andalucía (España)-Marruecos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son los objetivos de esta iniciativa y su 
trascendencia desde el punto de vista social y ambiental?

Sevilla, 29 de agosto de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Fidel Mesa Ciriza y 
María Cózar Andrades.

8-11/POC-000515, Pregunta relativa a lugares de 
Memoria Histórica de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José García Giralte y 
Dña. Dolores Blanca Mena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José García Giralte y Dña. Dolo-
res Blanca Mena, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Presidencia, relativa a lugares de 
Memoria Histórica de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el contexto de salvaguarda, conocimiento y 
difusión de la historia andaluza, la Junta de Andalucía 
es la primera institución a nivel nacional que aborda 
firmemente	el	compromiso	de	recuperar	y	dignificar	la	
Memoria Histórica con medidas concretas.

En el marco de este compromiso estatutario, iden-
tificar	los	sitios	y	lugares	de	memoria	como	espacios	
que incentiven la identidad cultural de la Comunidad 
constituye otro paso más en el aprendizaje de nuestra 
herencia y en la promoción de una conciencia ciudadana 
y democrática plena.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente
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PREGUNTA

¿Qué valoración realiza el Consejo de Gobierno de 
que el lugar de nacimiento y muerte de Blas Infante sean 
declarados lugares de Memoria Histórica de Andalucía?

Sevilla, 29 de agosto de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

José García Giralte y 
Dolores Blanca Mena.

8-11/POC-000516, Pregunta relativa a gira de la 
Orquesta West-Eastern Divan

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José García Giralte y 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José García Giralte y Dña. Rosa 
Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Presidencia, relativa a gira de la 
Orquesta West-Eastern Divan.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Anualmente, la Fundación Barenboim-Said de 
la Consejería de la Presidencia consigue reunir en 
Andalucía a un centenar de músicos árabes, israelíes 
y españoles en el taller de la Orquesta West-Eastern 
Divan para ensayar y preparar el repertorio que esta 
Orquesta interpretará a lo largo de su gira internacional.

Una gira que permite expresar y transmitir valores de 
solidaridad, tolerancia y entendimiento mutuo entre las 
diversas culturas del mundo, así como llevar el nombre 
de nuestra Comunidad como ejemplo de convivencia, 
a los diferentes territorios que visita.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración realiza el Consejo de Gobierno de 
la gira llevada a cabo durante esta temporada por la 
Orquesta West-Eastern Divan?

Sevilla, 29 de agosto de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

José García Giralte y 
Rosa Isabel Ríos Martínez.

8-11/POC-000517, Pregunta relativa a libros digi-
tales en Secundaria

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y D. Mariano Ruiz Cuadra, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y D. Mariano Ruiz Cuadra, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante la Comisión de Educación, relativa 
a libros digitales en Secundaria.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Educación ha dado un importante 
salto en la implantación de los libros digitales en el 
sistema educativo andaluz. Durante el curso pasado, 82 
centros han experimentado con los soportes digitales. 
Tras este período de prueba, la Consejería quiere ex-
tender el modelo a todos los institutos de la Comunidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son los requisitos que deben cumplir los 
centros para extender la utilización de los libros digitales?

Sevilla, 29 de agosto de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

María Araceli Carrillo Pérez y 
Mariano Ruiz Cuadra.
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8-11/POC-000518, Pregunta relativa a ampliación 
y reforma del CEIP Guillermo Romero Fernández 
en la Alameda del Obispo, de Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y D. Mariano Ruiz Cuadra, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Araceli Carrillo Pérez y 
D. Mariano Ruiz Cuadra, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Educación, relativa a ampliación 
y reforma del CEIP Guillermo Romero Fernández en 
la Alameda del Obispo, de Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Educación, a través del Ente Público 
Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, ha 
licitado la obra de ampliación y reforma del colegio de 
Infantil y Primaria Guillermo Romero Fernández en la 
Alameda del Obispo, de Córdoba.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué va a consistir dicha obra de ampliación y 
reforma, así como el presupuesto consignado?

Sevilla, 29 de agosto de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

María Araceli Carrillo Pérez y 
Mariano Ruiz Cuadra.

8-11/POC-000519, Pregunta relativa a proyectos 
de obras en colegios

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Educación, relativa a 
proyectos de obras en colegios.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Tribunal Superior de Justicia de Andalucía ha 
suspendido cautelarmente el concurso público de 
los proyectos en 36 colegios realizada por el ente de 
Infraestructuras y Servicios Educativos dependiente 
de la Consejería de Educación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medida ha tomado la Consejería ante tal 
suspensión?

Sevilla, 29 de agosto de 2011. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

María Araceli Carrillo Pérez y 
Raquel Arenal Catena.

8-11/POC-000520, Pregunta relativa a absentismo 
escolar en la provincia de Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Cinta Castillo 
Jiménez y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Cinta Castillo Jiménez 
y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Educación, relativa a 
absentismo escolar en la provincia de Huelva.
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PREGUNTA

¿Qué balance hace de las medidas puestas en 
marcha para combatir el absentismo escolar en la 
provincia de Huelva?

Sevilla, 29 de agosto de 2011. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

María Cinta Castillo Jiménez y 
María Araceli Carrillo Pérez.

8-11/POC-000521, Pregunta relativa a II fase de la 
Escuela de Pastores

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Felipe Jesús Sicilia 
Alférez y D. José García Giralte, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Felipe Jesús Sicilia Alférez y 
D. José García Giralte, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Agricultura y Pesca, relativa a II 
fase de la Escuela de Pastores.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 1 de agosto se dio a conocer la segunda 
edición de la Escuela de Pastores de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son los objetivos de esta iniciativa?

Sevilla, 29 de agosto de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Felipe Jesús Sicilia Alférez y 
José García Giralte.

8-11/POC-000522, Pregunta relativa a ayudas a 
las zonas tabaqueras

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Felipe Jesús Sicilia Alférez 
y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Felipe Jesús Sicilia Alférez y 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Agricultura y Pesca, 
relativa a ayudas a las zonas tabaqueras.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 4 de agosto se abrió el plazo para solicitar 
las ayudas a los agricultores afectados por la reforma 
de la Organización Común de Mercados del Tabaco.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué consisten estas ayudas?

Sevilla, 29 de agosto de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Felipe Jesús Sicilia Alférez y 
Juan Antonio Cebrián Pastor.

8-11/POC-000523, Pregunta relativa a mercado de 
quesos artesanales

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Felipe Jesús Sicilia Alférez 
y D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Felipe Jesús Sicilia Alférez y 
D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Agricultura y Pesca, 
relativa a mercado de quesos artesanales.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente se han presentado iniciativas en 
diferentes puntos de Andalucía, primero en Sanlúcar 
de Barrameda y posteriormente en Salobreña, relacio-
nadas con la comercialización del queso de cabra en 
los mercados locales.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son los objetivos de estos proyectos?
¿En qué han consistido estas actividades?

Sevilla, 29 de agosto de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Felipe Jesús Sicilia Alférez y 
Samuel Jesús Rodríguez Acuña.

8-11/POC-000524, Pregunta relativa a red de res-
taurantes andaluces con productos ecológicos

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Felipe Jesús Sicilia Alférez 
y Dña. María Lourdes Martín Palanco, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Felipe Jesús Sicilia Alférez 
y Dña. María Lourdes Martín Palanco, del G.P. So-
cialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante la Comisión de Agricultura 
y Pesca, relativa a red de restaurantes andaluces con 
productos ecológicos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Agricultura y Pesca está apostando 
por la agricultura y la ganadería ecológicas a través de 
proyectos destinados a incentivar el consumo interno. 
Uno de estos proyectos es la red de restaurantes an-
daluces con productos ecológicos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son los objetivos de estos proyectos?
¿Qué actuaciones se están llevando a cabo en el 

marco del mismo?

Sevilla, 29 de agosto de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Felipe Jesús Sicilia Alférez y 
María Lourdes Martín Palanco.

solicitud de comParecencia en Pleno

8-11/APP-000168, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Educación ante el Pleno de la 
Cámara

Asunto: Informar sobre las irregularidades detectadas en 
el ISE (Ente Público de Infraestructuras y Servicios 
Educativos) en relación con la contratación y ejecución 
de obras en la provincia de Cádiz y otras

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APP-000169, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Economía, Innovación y Ciencia 
ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el cierre de la planta de VISTEON 
(Cádiz Electrónica-Ford) en El Puerto de Santa María 
(Cádiz)
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Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APP-000170, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Empleo ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el cierre de la planta de VISTEON 
(Cádiz Electrónica-Ford) en El Puerto de Santa María 
(Cádiz) 

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APP-000171, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la aplicación de la “iniciativa esfuerza”

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APP-000172, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la valoración sobre el procedimiento 
de la reordenación del sector público en Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APP-000173, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la actual situación presupuestaria

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APP-000174, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre ayudas e incentivos a ayuntamientos 
y/o empresas en situación de crisis o en proceso de 
reestructuración, gestionadas, tramitadas o pagadas 
a través de la Agencia de Innovación y Desarrollo de 
Andalucía (antiguo IFA)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APP-000175, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la situación y perspectivas del sector 
aeronáutico en Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011
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8-11/APP-000176, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Hacienda y Administración 
Pública ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el grado de cumplimiento en relación 
con las advertencias, recomendaciones y reparos 
formulados en informes de la Intervención General de 
la Junta de Andalucía en relación con el procedimiento 
y la gestión de ayudas sociolaborales a trabajadores/
as afectados por expedientes de regulación de empleo 
o por procesos de reestructuración de empresas y 
ayudas a empresas en crisis

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APP-000177, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la financiación de las corporaciones 
locales en Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APP-000178, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las ayudas a autónomos y PYMES 
para el fomento de las tecnologías de la información y 
las comunicaciones

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APP-000179, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la puesta en marcha de la estrategia 
andaluza de sostenibilidad urbana

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APP-000180, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Informar sobre “el proyecto de marco financiero por 
el periodo 2014-2020, presentado por la Comisión 
Europea”

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APP-000181, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Empleo ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la destrucción de empleo industrial en 
la Bahía de Cádiz

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APP-000182, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Informar sobre la situación del sector almadrabero en 
Andalucía
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Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APP-000185, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre el resultado de la reunión mantenida 
de la Consejera de Obras Públicas y Vivienda con 
el Ministro de Fomento, en relación a las últimas 
decisiones adoptadas por la Unión Europea en 
relación al Corredor Mediterráneo en su recorrido por 
Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APP-000186, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Medio Ambiente ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Informar sobre los residuos radiactivos en las 
Marismas del Rincón (Balsas de Fosfoyesos); 
naturaleza, extensión, origen y alcance, así como 
sobre el plan de restauración y la repercusión en la 
salud de la población cercana

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APP-000192, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Informar sobre las medidas del gobierno de Andalucía 
en apoyo al sector del aceite de oliva

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APP-000193, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Informar sobre la reforma de la Política Pesquera 
Común y su repercusión en Andalucía

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APP-000194, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Hacer balance de las actuaciones llevadas a cabo 
durante la crisis sanitaria de la bacteria E.Coli

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APP-000196, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las actuaciones desarrolladas durante 
la crisis sanitaria de la bacteria E.coli

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011
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8-11/APP-000198, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Informar sobre el Plan Encamina2

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

solicitud de comParecencia en comisión

8-11/APC-000391, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre las irregularidades detectadas en 
el ISE (Ente Público de Infraestructuras y Servicios 
Educativos) en relación con la contratación y ejecución 
de obras en la provincia de Cádiz y otras

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000392, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Empleo ante la Comisión de 
Empleo

Asunto: Informar sobre el cierre de la planta de VISTEON 
(Cádiz Electrónica-Ford) en El Puerto de Santa María 
(Cádiz)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000393, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Economía, Innovación y Ciencia 
ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia

Asunto: Informar sobre el cierre de la planta de VISTEON 
(Cádiz Electrónica-Ford) en El Puerto de Santa María 
(Cádiz)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000394, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Gobernación y Justicia ante la 
Comisión de Gobernación y Justicia

Asunto: Informar sobre la presentación del borrador de 
Decreto para la implantación de la nueva oficina 
judicial en Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000395, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Gobernación y Justicia ante la 
Comisión de Gobernación y Justicia

Asunto: Informar sobre el futuro Plan de Calidad de la Justicia 
en Andalucía 2012-2016

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011
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8-11/APC-000396, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de la Presidencia ante la Comisión 
de Presidencia

Asunto: Informar sobre la Conmemoración del Milenio de la 
Fundación de Reino de Granada

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000397, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de la Presidencia ante la Comisión 
de Presidencia

Asunto: Informar sobre las nuevas competencias que va 
a asumir la Delegación de la Junta de Andalucía 
en Madrid sobre asesoramiento y consultoría a 
empresas, así como los medios con los que contará 
para ello

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000398, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de la Presidencia ante la Comisión 
de Presidencia

Asunto: Informar sobre las actividades llevadas a cabo o a 
realizar por el Centro de Estudios Andaluces en el 
presente año

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000399, Solicitud de comparecencia de 
la Fiscal Delegada de la Comunidad Autónoma 
de Andalucía de Violencia sobre la Mujer ante la 
Comisión de Igualdad y Bienestar Social

Asunto: Informar sobre la Memoria de esta Fiscalía para el 
año 2010

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000400, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Economía, Innovación y Ciencia 
ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia

Asunto: Informar sobre los procedimientos de contratación de 
personal del antiguo Instituto de Fomento de Andalucía, 
actualmente IDEA, a la vista de los informes de la 
Intervención General de la Junta de Andalucía que 
alertó, al menos durante los años 2002, 2003, 2007 
y 2008, que los procedimientos no se ajustaban a los 
principios de igualdad, publicidad, mérito y capacidad

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000401, Solicitud de comparecencia del 
Ex Interventor General de la Junta de Andalucía, 
D. Manuel Gómez Martínez, ante Comisión

Asunto: Informar y dar cuenta de los informes de la Intervención 
General de la Junta de Andalucía en relación a 
la tramitación de los expedientes de regulación 
de empleo y gestión de ayudas sociolaborales a 
trabajadores, empresas y ayuntamientos afectados 
por procesos de reestructuración o en crisis, 
gestionados por el Instituto de Fomento de Andalucía, 
actualmente IDEA
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Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000402, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Hacienda y Administración 
Pública ante la Comisión de Hacienda y 
Administración Pública

Asunto: Informar sobre la situación creada como consecuencia 
de la anulación, por el Tribunal Superior de Justicia de 
Andalucía, de los Estatutos de la Agencia Tributaria 
de Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000403, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Hacienda y Administración 
Pública ante la Comisión de Hacienda y 
Administración Pública

Asunto: Informar sobre el rechazo del Ministerio de Economía 
y Hacienda al Plan de Reequilibrio Económico y 
Financiero por el Consejo de Gobierno por incumplir 
el objetivo del déficit

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000404, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Economía, Innovación y Ciencia 
ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia

Asunto: Informar sobre la situación, a día de hoy, de los 
distintos proyectos que se están llevando a cabo 
o están pendientes de desarrollar en el Parque 
Tecnológico de la Salud

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000405, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la situación económica de la Empresa 
Pública Hospital Costa del Sol. Balances ejercicios 
presupuestarios 2010 y 2009, así como viabilidad del 
cumplimiento de los compromisos con proveedores, 
plantilla de trabajadores y trabajadoras y ampliación 
del hospital comarcal Costa del Sol

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000406, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre la situación del sector almadrabero en 
Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000407, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Medio Ambiente ante la Comisión 
de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre los residuos radiactivos en las 
Marismas del Rincón (balsas de fosfoyesos); 
naturaleza, extensión, origen y alcance, así como el 
plan de restauración y la repercusión en la salud de la 
población cercana
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Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000408, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre su política de reordenación de las 
unidades de Gestión Clínicas

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000409, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Que informe sobre el desarrollo e implantación del 
Sistema Integral de Gestión Logística (SIGLO)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000410, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre el desarrollo del Plan Verano 2011

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000411, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la marcha, previsiones y anualidades 
presupuestarias de la ejecución de las obras del 
Hospital Materno Infantil de Almería

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000412, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre las irregularidades detectadas en 
el Ente Público de Infraestructuras y Servicios 
Educativos (ISE), en relación con la contratación y 
ejecución de obras

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000413, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Empleo ante la Comisión de 
Empleo

Asunto: Informar sobre la posición del Gobierno andaluz 
ante el anuncio de aplicación de un expediente de 
regulación de empleo que afectaría a casi la totalidad 
de la plantilla de la fábrica de Gadir Solar en Puerto 
Real (Cádiz)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011
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8-11/APC-000414, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Economía, Innovación y Ciencia 
ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia

Asunto: Informar sobre la posición del Gobierno andaluz 
ante el anuncio de aplicación de un expediente de 
regulación de empleo que afectaría a casi la totalidad 
de la plantilla de la fábrica de Gadir Solar en Puerto 
Real (Cádiz)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000415, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera para la Igualdad y Bienestar Social 
ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social

Asunto: Informar sobre el II Plan de Acción Integral para 
Personas con Discapacidad (2011-2013) en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000416, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de la Presidencia ante la Comisión 
de Presidencia

Asunto: Informar sobre desarrollo, ejecución análisis y balance 
del PACODE 2008-2011

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000417, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de la Presidencia ante la Comisión 
de Presidencia

Asunto: Informar sobre desarrollo legislativo llevado a cabo 
por el Gobierno andaluz durante la actual legislatura

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000418, Solicitud de comparecencia 
del Director General de la RTVA ante la Comisión 
de Control de la Agencia Pública Empresarial de 
la Radio y Televisión de Andalucía y de sus so-
ciedades filiales

Asunto: Informar sobre análisis económico de la programación 
en Canal Sur TV y Canal Sur 2

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000419, Solicitud de comparecencia 
del Director General de la RTVA ante la Comisión 
de Control de la Agencia Pública Empresarial de 
la Radio y Televisión de Andalucía y de sus so-
ciedades filiales

Asunto: Informar sobre ejecución presupuestaria del primer 
semestre en la RTVA y sus sociedades filiales

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000420, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre grado de cumplimiento del Plan de 
Ordenación Territorial de la aglomeración urbana de 
Sevilla (POTAUS)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011
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8-11/APC-000421, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre crisis de las frutas y hortalizas 
españolas, debido al veto y al cierre de las fronteras 
de la Unión Europea y otros países terceros

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000422, Solicitud de comparecencia 
del Sr. Coordinador del Plan para la mejora de 
la competitividad y desarrollo de la Bahía de 
Cádiz 2007-2013 “Plan Bahía Competitiva” ante 
la Comisión de Economía, Innovación y Ciencia

Asunto: Informar de las actuaciones realizadas al amparo 
de dicho plan desde su puesta en funcionamiento y 
perspectivas futuras del mismo

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000423, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre las medidas del gobierno de Andalucía 
en apoyo al sector del aceite de oliva

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000424, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Valorar las perspectivas financieras para el periodo 
2014-2020: presupuesto para la PAC

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000425, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre la reforma de la  Política Pesquera 
Común y su repercusión en Andalucía

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000426, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre encuesta satisfacción del sistema 
sanitario público andaluz

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez Díaz, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. Antonio Núñez Roldán, 
Dña. Dolores Blanca Mena, Dña. Raquel Arenal Catena y 
Dña. María Teresa Jiménez Vílchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000427, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre barómetro andaluz de consumo

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez Díaz, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. Antonio Núñez Roldán, 
Dña. Dolores Blanca Mena, Dña. Raquel Arenal Catena y 
Dña. María Teresa Jiménez Vílchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011
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8-11/APC-000428, Solicitud de comparecencia 
del Director General de la RTVA ante la Comisión 
de Control de la Agencia Pública Empresarial de 
la Radio y Televisión de Andalucía y de sus so-
ciedades filiales

Asunto: Informar sobre análisis de la información política en 
los informativos de Canal Sur TV y Canal Sur Radio, 
desde el 1 de enero de 2011, hasta la fecha

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000429, Solicitud de comparecencia 
del Director General de la RTVA ante la Comisión 
de Control de la Agencia Pública Empresarial de 
la Radio y Televisión de Andalucía y de sus so-
ciedades filiales

Asunto: Informar de la programación de Canal Sur para la 
nueva temporada

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, Dña. María 
Flor Almón Fernández, Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, 
Dña. María Lourdes Martín Palanco y Dña. Dolores 
Blanca Mena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000430, Solicitud de comparecencia 
del Director General de la RTVA ante la Comisión 
de Control de la Agencia Pública Empresarial de 
la Radio y Televisión de Andalucía y de sus so-
ciedades filiales

Asunto: Informar sobre la ejecución presupuestaria en el 
primer semestre de 2011

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, Dña. Dolores 
Blanca Mena, Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. Felipe 
Jesús Sicilia Alférez y Dña. María Flor Almón Fernández, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000431, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de la Presidencia ante la Comisión 
de Presidencia

Asunto: Dar cuenta del desarrollo y ejecución llevada a cabo, 
hasta el momento, del Plan Andaluz de Cooperación 
Internacional para el Desarrollo 2008-2011 (PACODE) 
así como para informar de los principales objetivos del 
Plan Anual de la Cooperación Andaluza 2011 (PACA)

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000432, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Hacer balance de las actuaciones llevadas a cabo 
durante la crisis sanitaria de la bacteria E.Coli

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000433, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre la evolución y perspectiva de los 
proyectos en marcha de los transportes metropolitanos 
en Andalucía (metros de Sevilla-Málaga y Granada)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000434, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante la 
Comisión de Obras Públicas y Vivienda

Asunto: Informar sobre la evolución y perspectivas de todos 
los proyectos tranviarios en marcha en Andalucía
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Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000435, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de la Presidencia ante la Comisión 
de Presidencia

Asunto: Informar de los efectos para Andalucía de la reforma 
constitucional acordada por PSOE y PP

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000436, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante 
la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre la denegación de ayuda para la 
celebración de semifinal de Copa Davis en la ciudad 
de Córdoba

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000437, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Empleo ante la Comisión de 
Empleo

Asunto: Informar sobre las políticas de empleo para 
discapacitados

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000438, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la última encuesta de satisfacción

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, Dña. Raquel 
Arenal Catena, D. Mariano Ruiz Cuadra, D. Antonio 
Núñez Roldán y Dña. María Eulalia Quevedo Ariza, del 
G.P. Socialista
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000439, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre el balance del Plan Verano 2011

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, Dña. Raquel 
Arenal Catena, D. Mariano Ruiz Cuadra, D. Antonio 
Núñez Roldán y Dña. María Eulalia Quevedo Ariza, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000440, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre la aplicación de la Ley de la Muerte 
Digna andaluza

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, Dña. Raquel 
Arenal Catena, D. Mariano Ruiz Cuadra, D. Antonio 
Núñez Roldán y Dña. María Eulalia Quevedo Ariza, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011
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8-11/APC-000441, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de la Presidencia ante la Comisión 
de Presidencia

Asunto: Informar sobre el desarrollo realizado del PACODE 
2008-2011, hasta la fecha, y para informar de los 
objetivos del PACA 2011

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. José García Giralte, Dña. Antonia Jesús Moro 
Cárdeno, Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, Dña. Dolores 
Blanca Mena y D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000442, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Medio Ambiente ante la Comisión 
de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre la estrategia andaluza de gestión 
integrada de la geodiversidad

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús 
Jiménez Díaz, D. Fidel Mesa Ciriza, D. Luis Pizarro 
Medina, Dña. María Estrella Tomé Rico, D. Manuel 
Carmona Jiménez y Dña. María Flor Almón Fernández, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000443, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de la Presidencia ante la Comisión 
de Presidencia

Asunto: Informar sobre el desarrollo legislativo puesto en 
marcha por el Gobierno de Andalucía durante la 
presente Legislatura

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. José García Giralte, Dña. Rosario Torres Ruiz, 
D. Manuel García Quero, Dña. Regina Cuenca Cabeza y 
D. Manuel Carmona Jiménez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000444, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre el Plan de Oportunidad Laborales en 
Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María Araceli Carrillo Pérez, Dña. Raquel 
Arenal Catena, D. Iván Martínez Iglesias, D. Fernando 
Manuel Martínez Vidal y Dña. Verónica Pérez Fernández, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000445, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre el Instituto de Enseñanza a Distancia 
de Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María Araceli Carrillo Pérez, Dña. Raquel 
Arenal Catena, D. Iván Martínez Iglesias, D. Fernando 
Manuel Martínez Vidal y Dña. Verónica Pérez Fernández, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000446, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre Beca 6000

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María Araceli Carrillo Pérez, Dña. María Cinta 
Castillo Jiménez, Dña. Ana María Tudela Cánovas, D. Martín 
Soler Márquez y D. Mariano Ruiz Cuadra, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011
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8-11/APC-000447, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre el Plan Segunda Oportunidad 
Educativa de Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María Araceli Carrillo Pérez, Dña. María Cinta 
Castillo Jiménez, Dña. Ana María Tudela Cánovas, D. Martín 
Soler Márquez y D. Mariano Ruiz Cuadra, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000448, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre la gestión de la Gerencia Provincial del 
Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios 
Educativos en Cádiz

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez Díaz, 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, Dña. Raquel Arenal Catena, 
Dña. Ana María Tudela Cánovas, D. Fernando Manuel 
Martínez Vidal y D. Mariano Ruiz Cuadra, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000449, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre la Reforma Pesquera Común

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, D. Juan Antonio Cebrián 
Pastor, Dña. María Lourdes Martín Palanco, D. Manuel 
García Quero y D. Juan Antonio Segura Vizcaíno, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000450, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre el balance de la gestión de las ayudas 
en la crisis de la bacteria E.coli

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, D. Samuel Jesús 
Rodríguez Acuña, D. José García Giralte, D. José Muñoz 
Sánchez y D. Ramón Díaz Alcaraz, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011

8-11/APC-000451, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre barómetro de consumo

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, Dña. Raquel 
Arenal Catena, D. Mariano Ruiz Cuadra, D. Antonio 
Núñez Roldán y Dña. María Eulalia Quevedo Ariza, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 1 de septiembre de 2011
Orden de publicación de 6 de septiembre de 2011
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RÉGIMEN INTERIOR

Personal y organización administrativa

Resolución por la que se dispone el cese de 
don Joaquín Virués de Segovia Fernández, en su 
condición de personal eventual del Parlamento 
de Andalucía

Orden de publicación de 8 de septiembre de 2011

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 2.2 
del Estatuto de Personal del Parlamento de Andalucía, 

por el que se regula el nombramiento y separación del 
personal eventual, se dispone el cese de don Joaquín 
Virués de Segovia Fernández, en su condición de 
personal eventual de esta Cámara, con efectos econó-
micos y administrativos del día 24 de agosto de 2011.

Sevilla, 5 de agosto de 2011. 
La Presidenta del Parlamento de Andalucía, 

Fuensanta Coves Botella.
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